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Инфляция в Канаде подросла  

в июле

     По данным Статистического управления Ка-
нады, годовой уровень инфляции в стране в 
июле вырос до 3.3%, что свидетельствует об 
увеличении темпов роста цен. 
     Повышение произошло после того, как в 
июне впервые с марта 2021 года инфляция 
снизилась до 2.8%, оказавшись в пределах це-
левого диапазона Банка Канады от одного до 
трёх процентов. По данным федерального 
агентства, рост инфляции в июле связан с 
тем, что цены на бензин снизились не особо 

значительно по сравнению с ценами годичной 
давности.      Тем временем цены на продукты 
питания выросли на 8.5% в годовом исчисле-
нии, увеличиваясь медленнее, чем в июне, в 
основном за счёт меньшего роста цен на 
фрукты и хлебобулочные изделия. 
     Банк Канады ожидает, что в течение сле-
дующего года инфляция будет держаться на 
уровне примерно трёх процентов, а к сере-
дине 2025 года постепенно снизится до двух 
процентов.

  nashvancouver.com, russianweek.ca,vancouverok.com СЛЕДУЮЩИЙ НОМЕР ВЫЙДЕТ 7 СЕНТЯБРЯ

В Эдмонтон по почте прислали 

живых тарантулов

     Канадские пограничники обнаружили в 
аэропорту Эдмонтона живых тарантулов в 
пластиковом пакете, спрятанном в контейнере 
с игрушечным самолётом. Находку обнару-
жили при досмотре посылок, доставленных 
из-за рубежа в международный аэропорт Эд-
монтона.  
     По сообщению Канадского агентства погра-
ничных служб (CBSA), при досмотре пары по-
сылок, отправленных из Гонконга, сотрудники 
обнаружили двух тарантулов. 
     Первый паук был найден ещё в мае, когда 
офицер заметил неровности в посылке. При 
осмотре был обнаружен самец тарантула, 
спрятанный внутри пластикового контейнера. 
А в июне при досмотре другой посылки того же 
отправителя сотрудники обнаружили самку та-
рантула внутри игрушечного самолёта. 
     «Ввозя в Канаду живых существ, будьте 

внимательны к правилам, регулирующим их 
ввоз, включая защиту исчезающих и находя-
щихся под угрозой исчезновения видов, – го-
ворится в сообщении агентства CBSA. – В 
Канаде действуют строгие правила, требую-
щие гуманной транспортировки живых су-
ществ». 
     Прибывших в Эдмонтон пауков специали-
сты идентифицировали как Phlogiellus xinping, 
вид тарантула, обитающего в Гонконге. Эти 
пауки не входят в список Конвенции о между-
народной торговле видами дикой фауны и 
флоры, находящимися под угрозой исчезнове-
ния, поэтому не требуют разрешения на ввоз 
в страну.  
     Несмотря на столь негуманные условия 
транспортировки, пауки выжили и даже здо-
ровы. Сейчас живут в Королевском музее Аль-
берты в Эдмонтоне. 

Канада инвестирует больше  

полумиллиона долларов  

на завод Ford в Квебеке

     Оттава и Квебек инвестируют 644 млн. 
долл. в строительство нового завода Ford в го-
роде Беканкур для производства материалов, 
используемых в батареях электромобилей 
компании. Федеральное правительство предо-
ставит американской компании 322 млн. долл. 
через Фонд стратегических инноваций. Инве-
стиционный фонд Investissement Québec, яв-
ляющийся инвестиционным подразделением 
правительства провинции, предоставит вто-
рую половину займа. Часть этой суммы будет 
безвозвратной. Стоимость проекта оценива-
ется более чем в 1,2 млрд. долл. и предусмат-
ривает создание более 345 рабочих мест.  

     Премьер-министр Квебека Франсуа Лего 
высоко оценил решение компании Ford по-
строить завод в небольшом городе в цент-
ральной части Квебека, который стремится 
стать центром цепочки поставок электромоби-
лей. Завод должен открыться к 2026 году и 
будет производить более 45,000 тонн катодо-
активных материалов, необходимых для элек-
тромобилей, в частности грузовиков.  
     "Это большая победа для Канады", - сказал 
министр инноваций Франсуа-Филипп Шам-
пань в интервью. -  "Мы играем важнейшую 
роль в процессе электрификации транспорта 
в Северной Америке», - добавил он. 

За воровство пособий  

арестована бывшая сотрудница  

налогового агентства

  Жительница Юкона и бывшая сотрудница Ка-
надского налогового агентства (CRA), по дан-
ным RCMP, присвоила около 20 тыс. долл. из 
средств, выделяемых на выплату государст-
венной помощи. Мелисса Дженсен Вебб была 
арестована 10 августа в связи с обвинениями, 
касающимися двух федеральных пособий: 
Canada Emergency Response Benefit (CERB) и 
Canada Recovery Caregiving Benefit (CRCB). 
     Группа по борьбе с финансовыми преступ-
лениями RCMP утверждает, что Дженсен Вебб 
похищала государственные деньги, подавая 
ложные заявки на получение CERB и CRCB в 
период с апреля 2020 г. по январь 2021 г. Эти 
пособия были предусмотрены федеральным 

правительством для тех, кто остался без ра-
боты или иным образом пострадал от панде-
мии - например, для работников, уволенных в 
связи с закрытием предприятий, или для тех, 
кто был вынужден оставить работу, чтобы уха-
живать за детьми в период закрытия школ. 
     Теперь 39-летней сотруднице предъявлено 
несколько обвинений, в том числе в мошенни-
честве на сумму более 5 тыс. долларов, не-
санкционированном доступе к ПК и 
конфиденциальной информации. Дженсен 
Вебб, которая в настоящее время проживает 
в Доусон-Сити, Юкон, городе с населением 
около 2000 человек, должна предстать перед 
судом в Альберте 20 сентября. 

Канадку приговорили к двум  

десяткам лет тюрьмы за письмо  

с ядом, отправленное Трампу

     Когда речь заходит о переезде жителей 
внутри Канады, Альберта кажется самым при-
влекательным местом. Согласно последним 
данным Канадской ассоциации недвижимости 
(CREA), в первом квартале 2023 г. в провин-
цию прибыло более 31 тыс. человек из других 
регионов Канады - в основном из Британской 
Колумбии и Онтарио. По данным CREA, это на 
44,7% больше, чем в прошлом году. 
     По словам агента по недвижимости из Кал-
гари Кертиса Прокопчука, около 25% его кли-
ентов - иногородние, и это не инвесторы, они 
переезжают сюда жить, что, по его словам, яв-
ляется новой тенденцией, которую он отме-
чает у большинства своих клиентов. 
Прокопчук отмечает, что его клиенты ищут 

более доступное жилье и более приемлемый 
образ жизни, а Альберта предлагает именно 
такие условия. Он признал, что миграция, без-
условно, приводит к росту цен на жилье в Аль-
берте, но добавил, что не считает 
справедливым отказывать людям, которые 
хотят приехать сюда. 
     По словам Прокопчука, покупка недвижи-
мости дистанционно стала нормой при работе 
с покупателями за пределами провинции. Кли-
енты связываются с ним через его сайт, и 
дальше все идет по накатанной. 
     "Я бы сказал, что около 90% моих клиентов 
не видели дом и не встречались со мной до 
вступления в права владения недвижи-
мостью". Агента по недвижимости  

обвиняют в сексуальном насилии

     Ожидается, что цены на бензин достигнут 
годового максимума этим летом и осенью по 
всей Канаде, причем, по мнению экспертов, 
рост цен будет обусловлен не одним факто-
ром. За последнюю неделю канадцы уже 
стали платить больше на заправках: в некото-
рых районах цены резко выросли. По данным 
Канадской автомобильной ассоциации (CAA), 
средняя цена на бензин по стране на 16 авгу-
ста составляет 169,3 цента за литр. Неделю 
назад средняя цена составляла 163,9 цента за 
литр. 
     Данные GasBuddy - сервиса по отслежива-
нию цен на бензин - показывают, что самая вы-
сокая цена на бензин в Британской Колумбии 
составляет 192,8 цента за литр, за ней сле-
дуют Новая Шотландия - 186,3 цента за литр 
и Остров Принца Эдуарда - 186 центов за 
литр. Несколько станций в Юконе, по данным 
GasBuddy, продают топливо по рекордно вы-
соким ценам около 193 центов за литр, хотя 
это не является средним значением для цен 
на территории, сопоставимым с данными по 
другим регионам. 

     Самые низкие цены на бензин по состоя-
нию на 16 августа были в Альберте - 146,4 
цента за литр, Северо-Западных Территориях 
- 159,3 цента за литр и Саскачеване - 161,3 
цента за литр. 
     Одним из факторов роста цен на бензин яв-
ляется недавнее решение Организации стран-
экспортеров нефти (ОПЕК), контролирующей 
поставки сырой нефти в большую часть мира. 
     В июне 2023 года ОПЕК сокращает еже-
дневную добычу нефти до 1 млн. баррелей в 
день. Такое сокращение ведет к росту затрат 
и будет продолжаться по мере того, как оно 
распространится на другие страны в ближай-
шие месяцы. 
     Такие погодные явления, как лесные по-
жары, торнадо и сильные ураганы, могут на-
нести нефтеперерабатывающим заводам 
ущерб, который невозможно быстро устра-
нить. И хотя некоторые погодные факторы, на-
пример, сильная жара, не будут проблемой в 
ближайшие несколько месяцев, цены на бен-
зин останутся высокими как минимум до зимы. 
 

Альберта продолжает быть 

самым популярным местом  

для переезда канадцев

     Жительница Квебека приговорена почти к 
22 годам тюремного заключения за отправку 
письма с ядовитым содержимым бывшему 
президенту США Дональду Трампу. 
     Паскаль Феррье (Pascale Ferrier), ей 56 лет, 
ещё в январе приняла приговор в рамках со-
глашения о признании вины, но судья окруж-
ного суда округа Колумбия Дабни Фридрих 
(Dabney Friedrich) не подписывала приговор 
до сегодняшнего дня. 
     Феррье, уроженка Франции, признала себя 
виновной по девяти пунктам обвинения, вклю-
чая создание биологического оружия. Каждое 

из обвинений предусматривает максимальное 
наказание в виде пожизненного заключения. 
     Паскаль Феррье была арестована на ка-
надско-американской границе в сентябре 
2020 года. Её обвинили в отправке Трампу 
письма с угрозами. Находилось оно в кон-
верте, в котором содержался яд рицин, изго-
товленный кустарным способом. 
     В этом письме, перехваченном за два ме-
сяца до президентских выборов 2020 года, 
Феррье называла Трампа «уродливым клоу-
ном-тираном» и призывала его отказаться от 
участия в предвыборной гонке.

     Полиция региона Пил, Онтарио, предъ-
явила обвинения агенту по продаже недвижи-
мости, который предположительно совершил 
сексуальное насилие в отношении одного че-
ловека в Миссиссаге. Инцидент произошёл в 
этом месяце. 
     По данным полиции, некий человек встре-
тился с 33-летним Рони Лазаром (Rony Lazar) 
в офисе, находящемся в районе улиц 
Hurontario Street и Eglinton Avenue West, по по-
воду приобретения недвижимости. 
     Во время встречи Лазар предположительно 
совершил сексуальное насилие. Позже он был 

арестован, и ему предъявлено обвинение по 
одному пункту в сексуальном насилии. В сле-
дующем месяце он должен предстать перед 
судом. 
     По словам полицейских, Лазар, уроженец 
онтарийского города Милтон, не только рабо-
тает агентом по продаже недвижимости, он 
также предлагает услуги как консультант по 
вопросам карьеры и инвестиций для будущих 
риэлторов в Миссиссаге. 
     Его фотография была опубликована в соц-
сетях, поскольку следователи полагают, что 
могут быть ещё и другие жертвы.
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Причины роста цен на бензин  

в Канаде: ожидать ли снижения?

     Полиция Виннипега сообщает, что быв-
шему члену парламента от новых демократов 
Ромео Саганашу (Romeo Saganash) предъ-
явлены обвинения в сексуальном насилии.      
По словам полицейских, они арестовали Са-
ганаша 27 июня в связи с обвинением, посту-
пившим 1 мая в Виннипеге, и теперь дело 
передано в суд. С 2011 по 2019 г. Саганаш 
представлял округ Abitibi-Baie-James-Nunavik-
Eeyou на севере Квебека, занимая должность 
критика по делам коренных народов. 
     Он не ответил на просьбу информацион-
ного агентства СР о комментарии, направлен-
ную в пятницу, однако телеканал APTN, 
который первым рассказал об этом, сообщает, 

что бывший депутат подтвердил факт обвине-
ния его в сексуальном насилии.  Федеральная 
партия новых демократов не ответила на 
просьбу о комментарии. 
     Саганаш был одним из воспитанников 
школы-интерната, работал в национальном 
консультативном комитете, занимающемся 
поиском пропавших детей и необозначенных 
захоронений. Комитет был создан федераль-
ным правительством и Национальным цент-
ром правды и примирения (National Centre for 
Truth and Reconciliation) в Виннипеге. 
     Представитель центра сообщил, что Сага-
наш больше не занимает эту должность, но не 
уточнил, почему и когда он её покинул.

Бывший депутат федерального  

парламента Канады обвинён  

в сексуальном насилии

     Австралийские власти пытаются разыскать 
физическое или юридическое лицо, ответ-
ственное за доставку из Канады деревянного 
шкафа с метамфетамином на сумму около 
$50 млн. Межведомственная организация под 
кодовым названием Taskforce Phobeter запра-
шивает у населения информацию о шкафе, в 
котором находилось около 60 кг метамфета-
мина и который прибыл в Сидней из Канады 9 
мая 2023 года. Как сообщается в релизе, 
шкаф был отправлен грузовым судном. Нар-
котики, предположительно, были спрятаны в 
серебряных упаковках и помещены в шкаф за 
фальшивой подложкой. Вещество было про-
верено и дало положительный результат на 
метамфетамин. Австралийские власти за-
явили, что стоимость наркотиков на улице со-

ставляет около AU$54 млн (C$47,1 млн). 
     По данным полиции, шкаф с метамфетами 
был адресован гражданину Китая, проживаю-
щему в Западном Сиднее. В настоящее время 
оперативная группа пытается установить, 
каким образом наркотики были ввезены в Ав-
стралию и кто несет за это ответственность. 
     «Мы уверены, что в Австралии есть люди, 
которым что-то известно об этом импорте, 
либо как получателю, либо как будущему рас-
пространителю», — заявил в своем релизе де-
тектив Стюарт Кэдден, командир оперативной 
группы Phobeter. 
      Кадден отметил, что те, кто должен был 
получить эти наркотики, «могут быть обеспо-
коены» тем, что они до сих пор не поступили. 
 

Кто отправил наркотики на сумму 

$47 млн из Канады в Австралию?
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П О  С О О Б Щ Е Н И Я М  К А Н А Д С К И Х  С М И
 
     Loblaw Companies Limited продолжает уве-
личивать прибыль и выручку на фоне борьбы 
канадцев с растущей стоимостью жизни. По 
итогам второго квартала этого года продукто-
вый гигант получил прибыль в размере $508 
млн. Это на $121 млн, или 31,3%, больше, чем 
в прошлом году. Это увеличение частично 
объясняется единовременными расходами в 

размере $111 млн, связанными с решением 
вопроса о налогообложении сырьевых това-
ров PC Bank, поясняется в отчете. Выручка 
материнской компании Loblaws и Shoppers 
Drug Mart за второй квартал, который завер-
шился 17 июня, составила ошеломляющие 
$13.7 млрд. Она увеличилась на $891 млн, 
или 6.9%, по сравнению с прошлым годом. 
     «Наши предприятия по-прежнему нацелены 
на то, чтобы обеспечить канадцев выбором, 
свежестью, заботой и ценностью, в которых 
они нуждаются сегодня», — говорится в за-
явлении председателя и президента компании 
Loblaw Галена Г. Вестона. 
     Судя по цифрам, приведенным в докладе 
компании Loblaw, спрос на то, что она выпус-
кает, есть. По данным компании, объем про-
даж в розничном сегменте составил $13,4 
млн., причем наибольший доход принесли 
продукты питания от Loblaws и лекарства от 
Shoppers Drug Mart. Продажи продуктов пита-

ния увеличились на 6,1%, а продажи лекарств 
— на 5,7%, сообщает Loblaw. Продуктовый ги-
гант добавил, что его покупатели продолжают 
«находить ценность в брендах Loblaw под 
частными марками и персонализированных 
предложениях PC Optimum™». Несмотря на 
это, представитель Loblaw сообщил, что 
маржа на продукты питания в этом квартале 
снизилась. 

     «Это означает, что затраты наших постав-
щиков растут быстрее, чем наши цены. Мы 
будем опираться на эту мощь и продолжать 
предпринимать значимые шаги по борьбе с 
инфляцией», — сказал Вестон. - «Наши пред-
ложения по скидкам, лучшие в своем классе 
продукты марки Control и программа PC Opti-
mum находят отклик у покупателей, которые 
ищут выгоду без ущерба для качества». 
     Недавнее общественное мнение о позиции 
Weston в отношении инфляции заставляет за-
думаться. Многие канадцы осуждали прези-
дента за то, что он защищал высокие цены на 
продовольствие, когда в начале этого года 
давал показания в комитете Палаты общин по 
поводу роста цен на продукты питания. Мил-
лионные прибыли компании Loblaw могут 
стать больным местом для канадцев, которые 
ощущают себя ущемленными настолько, что, 
по мнению многих, даже правительственные 
скидки на продукты питания не могут помочь 

  
     Канада ежегодно ставит рекорды по числу 
иммигрантов, и правительство готовится при-
нять еще больше людей. Однако, согласно по-
следним данным, Канада продолжает терять 
десятки тысяч рабочих мест в строительном 
секторе. Согласно данным Статистического 
управления Канады, в июле строительная от-
расль Канады потеряла 45 000 рабочих мест. 

     "В июле занятость в строительной отрасли 
сократилась на 45 000 (-2,8%) после снижения 
на 14 000 (-0,8%) в июне. С января 2023 года 
число рабочих мест в строительстве сократи-
лось на 71 000, что компенсировало рост на 
65 000 с сентября 2022 года по январь 2023 

года", - говорится в последнем обзоре рабочей силы. 
     В строительстве сократилось больше рабо-
чих мест, чем во всех основных отраслях, за 
ним следуют государственное управление, ин-
формация, культура и отдых, а также транс-
порт. По словам заместителя главного 
экономиста CIBC Бенджамина Таля, в послед-
нее время количество вакансий в строитель-
ной отрасли достигло рекордного уровня - 

около 80 000. 
     Эти вакансии, увеличивающие стоимость 
строительства и препятствующие повышению 
производительности труда, появляются на 
фоне необходимости удовлетворять потреб-
ности растущего числа населения. 

В сфере строительства Канады  
за последний месяц исчезли  
десятки тысяч рабочих мест 

"Кризис не помеха":  
Loblaw рекордно заработала $508 

млн. в условиях растущих цен

     
      Согласно данным, базовая инфляция в 
июле увеличилась, однако рост цен на про-
дукты питания в Канаде замедлился по 
сравнению с предыдущим годом. В последнем 
отчете об индексе потребительских цен (ИПЦ), 
подготовленном Статистическим управлением 

Канады, рост инфляции в прошлом месяце на 
2,8% по сравнению с июнем 2023 года объ-
ясняется "главным образом" ростом цен на 
бензин. В июле ИПЦ увеличился на 3,3% по 
сравнению с предыдущим годом, что стало 
следствием таких факторов, как рост цен на 
электроэнергию в Альберте, который составил 
127,8%, и рост расходов на выплату процен-
тов по ипотечным кредитам, который составил 
30,6%. Согласно полученным данным, стои-

мость продуктов питания в июле выросла на 
8,5% после увеличения на 9,1% в июне. 
     "Более медленный рост цен был обуслов-
лен в основном ценами на свежие фрукты и, 
в меньшей степени, на хлебобулочные изде-
лия", - говорится в отчете. 
     В то время как некоторые продукты снизи-

лись в цене, другие товары в июле подоро-
жали, в том числе макаронные изделия, 
замороженные и сушеные овощи и фруктовый 
сок. За месяц цены выросли на 10,1%, а ин-
фляция за год составила 17,1%. Наибольшую 
разницу в цене за год в июле показали замо-
роженные и сушеные овощи, которые стали 
стоить на 18,1% дороже. По сравнению с 
июнем цена на эти продукты также выросла на 
5,1%. 

На какие продукты больше всего 
выросли цены в Канаде  

за последний месяц?

      
     Президент Совета казначейства Анита 
Ананд заявила, что план федерального пра-
вительства по экономии более 15 млрд. долл. 
за счет различных ведомств не приведет к со-

кращению рабочих мест, кроме "обычных 
увольнений и перераспределений". Недавно 
Ананд направила письмо своим коллегам-ми-
нистрам, в котором указала, что до 2 октября 
они должны определить направления сокра-
щения расходов в бюджетах своих ведомств 
до 2028 г. Ананд спросили, не встретила ли 
она возражений со стороны министров по по-
воду этой задачи, но она не стала отвечать, 
отметив, что на следующей неделе кабинет 
министров проведет выездное совещание на 

острове Принца Эдуарда для обсуждения 
этого и других вопросов экономии. 
     Общее обязательство по экономии 15,4 
млрд. долл. было объявлено в рамках феде-
рального бюджета на 2023 г., подготовленного 

заместителем премьер-министра и министром 
финансов Христей Фриланд, которая плани-
рует за пять лет изыскать 7,1 млрд. долл. за 
счет сокращения расходов на консалтинговые 
и профессиональные услуги. Еще 7 млрд. 
долл. предполагается получить за счет трех-
процентного сокращения расходов департа-
ментов, и еще 1,3 млрд. долл. в течение 
четырех лет будет урезано из средств феде-
ральных корпораций, входящих в состав Ко-
роны. 

За счет чего федеральное  
правительство планирует урезать  
15 миллиардов долл. расходов?

 
     Согласно последнему сводному индексу 
Teranet-National Bank, зафиксирован второй 
рекордный рост цен на жилье за один месяц 
после аналогичного показателя в июле 2006 
года. Индекс за июль вырос на 2,4% по 
сравнению с июнем с учетом сезонных попра-
вок и ознаменовал четвертое повышение под-

ряд. Другие показатели начинают 
демонстрировать некоторое смягчение рынка 
в летний период, а значит оно начнет про-
являться и в данном индексе в дальнейшем. 
     По данным Канадской ассоциации недви-
жимости, июльский объем продаж жилья уве-
личился на рекордный показатель в годовом 
исчислении более чем за два года. Однако по 
сравнению с июнем они изменились незначи-
тельно, поскольку национальный рынок жилья 

продемонстрировал признаки стабилизации 
этим летом, отметили в ассоциации. Цены 
могут продолжить рост в третьем квартале, 
чему будет способствовать сильный демогра-
фический рост и низкий уровень предложения, 
пишет в своем отчете экономист Националь-
ного банка Канады Дарен Кинг. 
     "Ухудшение доступности жилья в связи с 

недавним повышением процентных ставок в 
менее оживленном экономическом контексте 
должно оказать негативное влияние на цены 
на жилье", - пишет Кинг. 
     Восемь из 11 рынков, входящих в состав 
сводного индекса Teranet-National Bank, в 
июле выросли в цене, причем больше всего 
вырос рынок Галифакса (на 4,9%). Ванкувер 
прибавил 3,9%, а Торонто - 3,5%. 

В Канаде побит исторический  
рекорд по росту цен  

на недвижимость за один месяц
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     Опубликован новый рейтинг марок, брен-
дов и фирм, которые пользуются наибольшим 
доверием у покупателей и потребителей в Ка-
наде. Индекс доверия к брендам Gustavson 
Brand Trust Index (GBTI) публикуется уже де-

вятый год подряд. GBTI — это значимое ис-
следование изучает доверие потребителей, 
факторы, влияющие на него, а также бренды, 
добившиеся успеха в укреплении доверия. 
     В этом году в GBTI приняли участие 406 на-
циональных и мировых брендов в 33 катего-
риях. В исследовании использованы данные 
опроса 6 560 человек, заполнивших подроб-
ные анкеты. Исследование проводилось в пе-
риод с января по апрель 2023 года. Ключевым 
результатом этого года стало то, что бренды, 
предлагающие потребителям экономию и вы-

году, повысили свой рейтинг доверия, на что 
повлияли растущая инфляция и удар по бан-
ковским счетам людей. Те же бренды, кото-
рые, казалось бы, не обращали внимания на 
растущие расходы, снизили свой рейтинг до-
верия. 

     Компании MEC (Mountain Equipment Com-
pany) и Costco стали самыми надежными 
брендами в Канаде в 2023 году с равным ко-
личеством баллов, что отражает их восприни-
маемую ценность и прочные отношения с 
покупателями.  

ТОП-10 фирм и брендов,  
которым доверяют канадцы: 

•MEC; • Costco Wholesale; 
• Canadian Automobil Association – CAA; 
• Columbia; • Toyota; • Dyson; • Lego;  •Band-Aid 
• Dove; •Foue Seasons; • IKEA 

Каким фирмам и брендам  
доверяют канадцы?

      
     Канадцам со средним уровнем дохода 
может показаться, что собственный дом - это 
нечто недостижимое. Новое исследование 
Zoocasa выявило города, которые являются 
хорошей альтернативой для тех, кто не может 
позволить себе купить жилье в таких больших 

городах, как Торонто и Ванкувер. Интересно, 
что медианный доход в этих населенных пунк-
тах также обычно ниже, чем в крупных городах 
Британской Колумбии или Онтарио. 
     Однако, по мнению Zoocasa, поскольку в 
небольших городах дома "гораздо доступнее", 
то и порог, который необходимо преодолеть, 
"гораздо ниже", когда речь идет о том, сколько 
человек должен зарабатывать, чтобы купить 

дом. Например, хотя в Сент-Джоне медиан-
ный доход жителей один из самых низких 
среди 17 городов - 79 000 долларов, средняя 
цена дома составляет всего 291 000 долла-
ров. Это намного ниже максимальной цены в 
365 166 долларов, которую могут позволить 
себе жители города с медианным доходом. 

     В число городов, занявших первые места 
по доступности жилья, входят также Остров 
Принца Эдуарда, Виннипег, Саскатун, Ред-
жайна, Эдмонтон и Квебек. Жители Оттавы 
имеют самый большой медианный доход - 106 
240 долларов, что делает довольно высоким 
порог для максимальной цены недвижимости, 
которую они могут приобрести (491 085 дол-
ларов). 

Канадские города с самыми  
доступными ценами на жилье  

по отношению к доходу
      
     Это решение Китая нанесло ещё один 
финансовый удар по и без того испытываю-
щей трудности туристической отрасли Ка-
нады. 
     Согласно заявлению китайского посоль-
ства, переданному телекомпании CBC, причи-
ной такого решения стала обеспокоенность 

Канады по поводу китайского вмешательства 
и, как утверждают в посольстве, широко рас-
пространённых дискриминационных антиази-
атских действий. Среди 78 других стран, 
попавших в список неодобряемых, – США и 
Австралия. 
     По словам Бет Поттер (Beth Potter), прези-
дента и генерального директора Ассоциации 
туристической индустрии Канады, такое ис-
ключение грозит отрасли неприятностями. По 
словам Поттер, туристы из Китая вносят боль-
шой финансовый вклад, на который рассчиты-
вают многие предприятия. 

     «В среднем они тратят почти в два раза 
больше, чем туристы из других стран мира, – 
говорит Поттер. – Речь идёт о сумме порядка 
$1 500-$1 600». 
     В предпандемическое лето 2019 года Ка-
наду посетило более 200 тысяч жителей 
Китая. В 2022 году их число сократилось до 
чуть более 15 тысяч. По словам Поттер, такое 

снижение угрожает существованию многих 
предприятий, зависящих от туризма, особенно 
тех, которые всё ещё пытаются восстано-
виться от пандемии COVID-19. По данным 
агентства Destination Canada, до пандемии 
Китай был одним из крупнейших источников 
туристов, приезжающих в Канаду из Азиатско-
Тихоокеанского региона. 
     «Огромное число предприятий, 45% из них, 
говорят, что если они не получат какой-либо 
помощи, то в ближайшие два-три года могут 
просто разориться», – сказала Поттер.

Китай исключил Канаду  
из списка стран, одобренных  
для посещения тургруппами
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     Результаты нового иссле-
дования были опубликованы Ка-
надским институтом 
медицинской информации 
(Canadian Institute for Health In-
formation, CIHI), независимой 
организацией, занимающейся 
сбором и анализом данных о си-
стемах здравоохранения.  
     По данным CIHI, за 2,5 года 
пандемии в Канаде было прове-
дено примерно на 743 000 опе-
раций меньше, чем в 2019 г., т.е. 
снижение составило около 13%. 
     «Когда приходится отменять 
большое количество операций, 
требуется много времени, чтобы 
наверстать упущенное», — ска-
зала Кэтлин Моррис, вице-пре-
зидент CIHI по исследованиям и 

анализу. 
     Несмотря на сокращение 
числа операций, количество 
сверхурочных часов в госу-
дарственных больницах Канады 
в 2020-2021 гг. увеличилось на 
15% по сравнению с предыду-
щим годом, что является «ярким 
примером» давления, оказывае-
мого COVID-19 на работников 
здравоохранения. 
    Результаты исследования 
также проливают свет на другие 
проблемы здравоохранения, 
включая нехватку и выгорание 
персонала, уровень доступа к 
персональной медицинской ин-
формации, а также на то, что 
примерно каждый десятый ка-
надец говорит, что у него нет по-
стоянного семейного врача. 
     Доклад является частью мас-
штабных усилий по изменению 

порядка работы с медицин-
скими данными канадцев. Феде-
ральные либералы предложили 
провинциям и территориям вы-
делить миллиарды новых 
средств в течение следующего 
десятилетия на преодоление 
кризиса здравоохранения в 
стране, а в обмен на это ре-
гионы должны взять на себя 
обязательства по улучшению 
сбора и представления данных 
о состоянии здоровья населе-
ния. 
     Все провинции и территории 
подписались под этим предло-
жением, за исключением Кве-
бека, который не предоставил 
никаких данных для нового от-
чета CIHI, оставив без внимания 
информацию о здоровье насе-
ления, насчитывающего около 
8,8 млн. человек. 
  

Больше всего  
операций сократилось 
в Ньюфаундленде 

     Что касается хирургического 
вмешательства, то новые дан-
ные позволяют получить акту-
альное представление о 
влиянии пауз на операции в Ка-
наде. 
     В период с 2020 по середину 
2022 г. количество операций, 
проведенных в провинции Ост-
ров Принца Эдуарда, не изме-
нилось по сравнению с годом, 
предшествовавшим началу пан-
демии, а в Юконе, Северо-За-
падных территориях, 
Британской Колумбии и Новой 
Шотландии оно снизилось лишь 
на однозначную величину. 
     В других провинциях сниже-
ние объемов хирургических опе-
раций составило от 13 до 18%, 

а в Ньюфаундленде оно было 
самым значительным — 21%. 
     Только в Ньюфаундленде 
очередь на замену тазобедрен-
ного и коленного суставов с 
2022 г. по июнь этого года со-
ставляла 1900 пациентов, не-

смотря на усилия провинции по 
повышению доступности орто-
педических процедур. 
     Хирурги также предупредили 
руководство здравоохранения 
Ньюфаундленда о том, что еже-
годное проведение большего 
числа операций не поможет 
провинции справиться с отста-
ванием по мере старения насе-
ления. «Прогнозы показывают, 
что выполнение 1100 операций 
в год все равно приведет к росту 
очереди до 4500 человек к 
третьему кварталу 2029 года», 
— говорится в письме хирургов, 
полученном по запросу о до-
ступе к информации. 
     Чтобы сократить отставание 
в хирургическом лечении, про-
винциальным и территориаль-
ным системам здравоохранения 
придется увеличить количество 
операций по сравнению с уров-

нем, существовавшим до панде-
мии, отмечается в новом отчете 
CIHI. 
     Анализ показывает, что за не-
сколько месяцев с марта 2021 г. 
по июнь 2022 г. в разных регио-
нах было достигнуто лишь не-

значительное увеличение числа 
операций — от 1 до 9%. 
  

18 млн. часов  
сверхурочной работы 

     В то время как больницы пы-
таются нагнать отставание в 
проведении операций, медицин-
ские работники по-прежнему в 
дефиците, бригады перегру-
жены, а персонал продолжает 
покидать сектор после несколь-
ких лет давления и выгорания в 
условиях пандемии. 
     «18 млн. сверхурочных часов, 
отработанных в государствен-
ных больницах Канады в период 
2020-2021 гг., эквивалентны 
более чем 9000 рабочих мест с 
полной занятостью, что дает 
представление о возросшей на-
грузке в первый год пандемии», 
— отмечается в отчете CIHI. -

«Такая нагрузка способствовала 
выгоранию и заболеваниям, что 
может иметь долгосрочные по-
следствия для здоровья работ-
ников и систем 
здравоохранения. Некоторые 
работники сменили работу и 
даже профессию». 
  

Проблемы  
с семейными врачами 

     Жители сельских и отдален-
ных районов испытывают 
больше проблем с поиском по-
стоянных врачей, отмечает CIHI. 
Молодые люди — от 18 до 34 
лет — также реже других имеют 
постоянного врача. 
     В целом 88% канадцев в воз-
расте от 12 лет и старше со-
общили, что имеют доступ к 
постоянному медицинскому об-
служиванию. 
     Обратной стороной этой ста-
тистики является то, что в Ка-
наде более 3,5 млн. человек не 
имеют доступа к семейному 
врачу. 
     В отчете CIHI освещаются и 
другие актуальные проблемы 
здравоохранения в Канаде, в 
частности, многие канадцы счи-
тают, что услуги в области пси-
хического здоровья не отвечают 
их потребностям. И менее 40% 
населения Канады, не считая 
жителей Квебека, сообщили, 
что когда-либо имели доступ к 
информации о своем здоровье 
через Интернет. 
P. S. Согласно национальному 
исследованию Института Ангуса 
Рейда и Канадской медицинской 
ассоциацией CMA, опублико-
ванному в апреле 2023 года, 
более чем у каждого пятого ка-
надца — примерно 6,5 мил-
лиона человек — нет семейного 
врача или практикующей мед-
сестры, которых они регулярно 
посещают. 

nashvancouver.com 
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     Большинство канадцев 
считают, что план премьер-ми-
нистра Джастина Трюдо по по-
вышению целевого уровня 
иммиграции негативно скажется 
на стоимости жилья, что свиде-
тельствует об изменении обще-
ственного мнения в стране, 
обычно дружелюбно относя-
щейся к приезжим.  
     По данным опроса, проведен-
ного Nanos Research Group, при-
мерно 2 из 3 опрошенных 
считают, что увеличение ежегод-
ного числа постоянных жителей 
до полмиллиона человек к 2025 
году негативно скажется на 
стоимости жилья. Лишь каждый 
5-й считает, что это окажет поло-
жительное влияние. 
     Результаты опроса свиде-
тельствуют о том, что мнение 
канадцев меняется в тот мо-
мент, когда правительство 

Трюдо подвергается критике за 
то, что оно усугубляет нехватку 
жилья, увеличивая число иммиг-
рантов. По словам Ника Наноса, 
главного исследователя данных 
и основателя компании Nanos 
Research Group, в последний 
год усилилась обеспокоенность 
инфляцией и ростом стоимости 
жилья. 
      «Хотя канадцы традиционно 
поддерживают иммиграцию, 
увеличение числа новых канад-
цев в условиях напряженной си-
туации на рынке жилья 
ослабило энтузиазм», — сказал 
он. 
     Пять месяцев назад другой 
опрос показал, что 52% участни-
ков считают, что иммиграцион-
ные меры правительства окажут 
положительное влияние на эко-
номику. По словам Наноса, эти 

мнения, скорее всего, были свя-
заны с рабочими местами и 
уровнем безработицы. 
     «Исследование акцентирует 

внимание на «болевой точке» 
жилищного строительства и про-
блеме увеличения числа новых 
канадцев в условиях, когда 
жилье становится всё более не-
доступным». 
     В то время как развитые эко-
номики мира сталкиваются с 
аналогичными проблемами, 
связанными со снижением рож-
даемости и старением рабочей 
силы, более широкая под-
держка иммиграции среди ка-
надцев в течение многих лет 
давала Трюдо свободу действий 
по планомерному увеличению 
числа постоянных жителей с 
целью предотвращения долго-
срочного экономического спада. 
      Согласно действующему 
плану, в 2023 г. правительство 
намерено принять 465 тыс. по-
стоянных жителей по сравнению 

с рекордными 431 тыс. в про-
шлом году. К 2025 году этот по-
казатель достигнет 500 тыс. 
человек в год, а группа ино-

странных студентов, временных 
работников и беженцев станет 
еще более многочисленной. 
     Усугубляющийся дисбаланс 
между спросом и предложением 
жилья в сочетании с ростом 
стоимости жизни и повышением 
процентных ставок уже привел к 
тому, что многие жители Ка-
нады, в том числе молодое по-
коление и недавние 
иммигранты, оказались за чер-
той бедности. Это также вы-
звало призывы к правительству 
пересмотреть иммиграционную 
политику. 
     Однако правительство пока 
придерживается своего теку-
щего плана. На прошлой неделе 
в интервью Bloomberg News ми-
нистр по делам иммиграции 
Марк Миллер заявил, что он 
либо сохранит, либо повысит 

ежегодные целевые показатели, 
поскольку число людей трудо-
способного возраста уменьша-
ется по сравнению с числом 
пенсионеров, и это создает риск 
для финансирования государст-
венных служб. 
     Последний опрос Nanos, в ко-
тором приняли участие 1081 че-
ловек, проводился по телефону 
и через Интернет в период с 30 
июля по 3 августа. Он считается 
точным в пределах 3 процент-
ных пунктов в 19 случаях из 20. 
 
Мнение: иммиграционная  

политика Канады  
приведет к национальной  

катастрофе 
 
     На фоне проблем с жильем у 
некоторых появляются опасения 
о том, что Канада движется к на-
циональной катастрофе, по-
скольку правительство 

отказывается даже рассматри-
вать вопрос о сокращении числа 
иммигрантов, в то время как 
строительство жилья сильно за-
паздывает. В ближайшие три 
года правительство Трюдо пла-
нирует привлечь в Канаду около 
1,5 млн. иммигрантов, но за это 
время планируется построить 
всего около 700 тыс. новых еди-
ниц жилья. 
     У многих иммигрантов есть 
средства, и они найдут жилье на 
существующем рынке. Однако 
есть мнение, что это приведет к 
еще большему росту арендной 
платы и цен на жилье, а Канада 
уже переживает кризис доступ-
ности в этой сфере. Кроме того, 
существует дефицит медицин-
ских услуг. Очереди на лечение 
в Канаде уже велики, а найти се-
мейного врача практически не 

 
возможно. Как повлияет на это 
приезд миллионов новых канад-
цев в ближайшие годы? 
     Между канадцами и новыми 
иммигрантами будет нарастать 
напряженность, поскольку граж-
дане окажутся в ситуации потен-
циальной бездомности из-за 
резкого роста иммиграции. 
     При огромном увеличении де-
фицитных расходов правитель-
ство должно пытаться накачать 
экономику за счет иммиграции, 
иначе она рухнет. Это искус-
ственный способ купить процве-
тание, и, как в любой 
финансовой пирамиде, в конеч-
ном итоге дно окажется слиш-
ком глубоким для поддержания 
роста, и конструкция рухнет. 
Большинство лиц, принимаю-

щих решения на высшем 
уровне, надеются и предпола-
гают, что они успеют отпра-
виться на пенсию до того, как 
все рухнет. 
     Людей в больших домах со 
свободными спальнями будут 
называть эгоистами, если они 
не сдадут эти комнаты в аренду. 
В ход пойдет политика ревно-
сти, когда правительство потре-
бует от домовладельцев внести 
свою "справедливую лепту" в 
смягчение кризиса. 
    Когда социальное осуждение 
не сработает, правительство ис-
пользует свой любимый инстру-
мент принуждения людей к 
действиям: налоги. 

nashvancouver.com,  
vancouverok.com 

Фото: Nanos Research Group, 
Bloomberg 
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     Есть вероятность, что посвежевшая вер-
сия грузовика американской марки дебюти-
рует в рамках автосалона в Лос-Анджелесе 
в ноябре текущего года. 
     Марка Ram входит в состав автогиганта 
Stellantis, который появился в начале 2021 
года в результате объединения PSA и FCA. 
Бестселлером бренда уже долгое время яв-
ляется Ram Pickup, его наиболее популяр-
ной модификацией остаётся 1500, 

актуальная версия была представлена в 
2019 году. Сейчас компания занимается 
разработкой рестайлингового варианта 
этого грузовика: его презентация, скорее 
всего, пройдёт до конца текущего года. 
      Как рассказал глава бренда Тим Кунис-
кис, которого цитирует Detroit News, обнов-
лённый Ram 1500 поступит в продажу на 
американском рынке в первом квартале 
следующего года. Ожидается, что новинка 
дебютирует в рамках автосалона в Лос-Ан-

джелесе, который откроет свои двери в 
конце грядущей осени. А компанию посве-
жевшему пикапу, вероятно, составит ещё 
одна новинка бренда – полностью электри-
ческий фургон Ram ProMaster. 
     Ранее фотошпионы ловили прототип об-
новлённого Ram 1500 в ходе дорожных те-
стов. Автомобиль был тщательно 
замаскирован, так что большинство дета-
лей внешности посвежевшего пикапа рас-
смотреть не удалось. Предполагается, что 
он получит другую решётку радиатора, из-
менённую головную оптику, а также иные 
бамперы.   
     Пока что неизвестно, будут ли разработ-
чики рестайлингового пикапа трогать салон. 
Отметим, сейчас грузовик Ram оснащается 
большим тачскрином информационно-раз-
влекательной системы по центру передней 
панели, его диагональ составляет 12 дюй-
мов. 
     Не исключено, что рестайлинг затронет 
и технику модели. У актуального Ram 1500 
в линейке числится атмосферник Hemi V8 
объёмом 5,7 литра, его отдача составляет 

395 л.с.; а также V6 Pentastar объёмом 3,6 
литра (305 л.с.) и 3,0-литровый дизель V6 
(260 л.с.). У топовых версий под капотом 
находится 702-сильный V8 Hemi объёмом 
6,2 литра. Есть вероятность, что компания 
откажется от V8 5.7 в пользу 3,0-литрового 
шестицилиндрового битурбомотора Hurri-
cane, который числится в арсенале Jeep 
(эта марка тоже принадлежит Stellantis).   
Отметим, на Grand Wagoneer L этот двига-
тель выдаёт 517 л.с. и 678 Нм крутящего 
момента. 
     Вероятно, обновлённый Ram 1500 ока-
жется дороже по сравнению с актуальной 
моделью. Стоит отметить, что сейчас цена 
обычного пикапа в Штатах стартует с от-
метки US 39 тыс. долларов, в указанную 
стоимость входит плата за доставку до 
пункта назначения, её размер – 1995 дол-
ларов. Не исключено, что ценник посвежев-
шей версии грузовика превысит 40 тыс. 
долларов. 
На фото: актуальный пикап Ram 1500 
(Laramie Crew Cab) 

ч е т ы р е  к о л е с а Обновлённый пикап Ram 1500  
готовится к презентации и скорому 

выходу на рынок

  
     Первой страной, где появился превра-
тившийся в «брутала» кроссовер, стала 
родная Корея, там модель предложена с 
бензиновой турбочетверкой и в виде «про-
стого» гибрида. 
     Мировую премьеру Hyundai Santa Fe пя-
того поколения отметил на позапрошлой 
неделе, тогда одновременно показали вер-
сии для Европы и Южной Кореи, и тогда же 
был озвучен срок выхода модели на гло-
бальный рынок – первый квартал 2024 
года. А вот корейцам повезло больше: на 
родине марки продажи новинки стартовали 
сегодня, 16 августа. 
     В новом поколении Santa Fe радикально 
преобразился внешне, у него теперь угло-
ватый кузов, массивные бамперы и буквы 
H в фарах и фонарях, а в стойках кузова за 
задними дверями имеются вдавливаемые 
рукоятки – для облегчения доступа к крыше 
(за них можно держаться).   Кроме того, 
SUV подрос: длина увеличена на 45 мм до 
4830 мм, а колесную базу растянули на 50 
мм до 2815 мм. В салоне – уже привычное 
табло, сенсорный блок климата, который, 
тем не менее, сохранил физические кнопки 
и шайбы, и подрулевой рычажок, отвечаю-
щий за управление трансмиссией. 
     В Корее новый Hyundai Santa Fe пред-

ложен с бензиновой турбочетверкой 2.5 T-
GDI серии Smartstream, которая выдает 281 
л.с. и 422 Нм, двигатель сочетается с вось-
миступенчатой роботизированной коробкой 
с двумя сцеплениями. Также доступен 
«простой» гибрид HEV (то есть без возмож-
ности зарядки от электросети) с турбомото-
ром 1.6 T-GDI (180 л.с.), электродвигателем 
и шестиступенчатым автоматом, суммар-
ная отдача такого Санты – 235 л.с. Дизелей 
больше нет.   Бензиновый же кросс в обеих 
модификациях бывает как с передним, так 
и с полным приводом. 
     На выбор доступны три комплектации 
(вне зависимости от силовой установки) – 
Exclusive, Prestige и Calligraphy. Самый де-
шевый кроссовер имеет диодную оптику, 
18-дюймовые колеса, то самое табло, 
обивку из искусственной кожи, обогрев 
руля, подогрев всех сидений, вентиляцию 
передних кресел, двухзонный климат-конт-
роль, одну беспроводную зарядку для 
смартфона, десять подушек безопасности, 
адаптивный круиз-контроль, системы авто-
торможения и слежения за разметкой. 
     В следующей по старшинству версии по-
являются светодиодные фары проекцион-
ного типа, рейлинги на крыше и две 
площадки для беспроводной зарядки. А то-
повый Santa Fe Calligraphy – это оригиналь-

ная решетка радиатора, 21-дюймовые ко-
леса, кожа наппа, переднее пассажирское 
кресло с откидной подставкой для ног, про-
екционный дисплей, площадка для дезин-
фекции личных вещей ультрафиолетовыми 
лучами (спрятана в верхнем перчаточном 
ящике), система предотвращения столкно-
вений при парковке задним ходом. Также 
для «роскошного» кросса предусмотрен ди-
зайн-пакет Black Ink: как несложно дога-
даться, это расширенный черный декор. 
      Santa Fe по умолчанию пятиместный, за 

доплату можно заказать семи- или шести-
местный салон. Среди других опций – два 
люка в крыше, 20-дюймовые колеса и мно-
жество «допов» для активного отдыха (на-
пример, палатка на крышу).(на снимке) 
     «Традиционный» новый Hyundai Santa 
Fe Exclusive стоит от 26 600 долларов, за 
версию Prestige просят минимум 28 500 
долларов, а цена топ-версии Calligraphy на-
чинается с 32 800 долларов. Гибрид стоит 
от 30 300 долларов. 
 

Новый угловатый Hyundai Santa Fe 
выходит на рынок

  
     Компания Aston Martin представила от-
крытую версию Volante спорткара DB12 с 
посадочной формулой 2+2. Несмотря на 
алюминиевый кузов и «лёгкие опции», каб-
риолет получился очень тяжёлым: его сна-
ряженная масса составляет 1898 кг против 
1788 кг у купе. 
     Переднемоторные дорожные автомо-
били Aston Martin никогда не было осо-

бенно лёгким и технический прогресс, к со-
жалению, этого не исправил: в погоне за 
жёсткостью кузова и современной электро-
никой новый кабриолет в стандартной ком-
плектации весит под две тонны, словно 
какой-нибудь гибридный кроссовер. 
    Aston Martin DB12 в кузове купе дебюти-
ровал в мае этого года, его конструкция — 
это «революционная эволюция» предыду-
щей модели DB11. Революция в данном 

случае свелась к радикально улучшенным 
дизайну и качеству изготовления интерь-
ера, современную электронику с функцией 
обновления «по воздуху» для Aston Martin 
DB12 поставляет компания Mercedes-Benz. 
     Алюминиевый кузов купе со сменой по-
колений стал жёстче, но кабриолету DB12 
Volante понадобилось дополнительное «же-
лезо», чтобы по характеру управляемости 
он максимально приблизился к купе: уси-
лены точки крепления подвесок и силовая 
распорка над двигателем, жёсткость кузова 
на кручение получилась на 3,7% выше, чем 
у DB11 Volante. Под возросшую нагрузку и 
слегка изменившуюся развесовку перена-
строены адаптивные амортизаторы всех 
колёс и задние пружины. 8-слойный мягкий 
складной верх позаимствован у модели 
прошлого поколения, его можно сложить за 
14 с и разложить за 16 с на скорости до 50 
км/ч. Объём багажника со сложенной кры-
шей — 169 л, с разложенной — 206 л. 
Силовой агрегат у Aston Martin DB12 
Volante такой же, как у купе: 4,0-литровый 

бензиновый битурбомотор Mercedes-AMG 
V8 (680 л.с., 800 Нм) работает в паре со 
смонтированным на задней оси 8-ступенча-
тым «автоматом» ZF, вся мощность пере-
даётся на задние колёса через 
самоблокирующийся дифференциал с 
электронным управлением. До 100 км/ч 
кабриолет разгоняется за 3,7 с (на 0,1 с 
медленнее, чем купе), максимальная ско-
рость — 325 км/ч (у купе такая же). 
     Снаряженная масса Aston Martin DB12 
Volante в 1898 кг указана с учётом «лёгких 
опций» (карбон-керамические тормоза вме-
сто стальных, углепластиковвые передние 
кресла) и без учёта «тяжёлых» (крутая 
аудиосистема Bowers & Wilkins). Выбор от-
делочных материалов, который у Aston 
Martin традиционно очень широк, на весе 
автомобиля практически никак не сказыва-
ется. 
     Продажи Aston Martin DB12 Volante нач-
нутся в четвёртом квартале текущего года, 
в стандартном оснащении он будет стоить 
около 200 000 фунтов стерлингов.

Цена жёсткости:  
кабриолет Aston Martin DB12 Volante 

оказался на 110 кг тяжелее купе
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     Компания Hyundai объявила об отзыве 
63 128 новых моделей автомобилей в Ка-
наде и США в связи с потенциальным рис-
ком возгорания масляного насоса. 
     Согласно заявлению, присланному теле-
каналу CTVNews, отзыв затрагивает мо-

дели Palisade 2023-2024 годов выпуска, а 
также Tucson, Sonata, Elantra и Kona 2023 
года, произведённые для продажи в США и 
Канаде. 
     По данным Hyundai, отзыв затрагивает 
11 120 автомобилей, произведённых для 
продажи в Канаде, и 52 008 автомобилей, 

предназначенных для американского 
рынка. 
     Компания сообщает, что ездить на этих 
автомобилях по-прежнему можно, но реко-
мендует владельцам парковать  их на от-
крытом воздухе и вдали от строений до тех 
пор, пока не будут устранены все неисправ-
ности. 
     Владельцы автомобилей, подлежащих 
отзыву, получат по почте уведомления, со-
держащие инструкции по доставке машин к 
дилеру Hyundai для проверки и возможной 
замены контроллера электрического мас-
ляного насоса. Эти работы будут выпол-

нены бесплатно. 
     У отзываемых автомобилей в процессе 
производства могло произойти поврежде-
ние масляного насоса, используемого для 
системы Idle Stop & Go (ISG). Это приводит 
к нагреву, который воздействует на печат-
ную плату, разъём и жгут проводов масля-
ного насоса. Такое тепловое повреждение 
повышает вероятность возгорания. 
     Как утверждает компания, в США и Ка-
наде не было подтвержденных сообщений 
о дорожно-транспортных происшествиях 
или травмах, связанных с этой неисправ-
ностью.

Hyundai отзывает более  
11 000 автомобилей в Канаде.  
Причина – риск возгорания
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     В новом отчёте сообщается, что 
авиакомпания Air Canada заняла послед-
нее место по своевременности выполне-
ния рейсов среди 10 крупнейших 
авиакомпаний Северной Америки, по-
скольку некоторые перевозчики на се-
верной границе продолжают испытывать 
трудности после пандемии, несмотря на 
гораздо более благоприятные резуль-
таты по сравнению с кризисом 2022 года. 
По данным компании Cirium, крупнейший 
канадский авиаперевозчик в прошлом 
месяце вовремя приземлил всего 51% 
своих рейсов. 
     У авиакомпании WestJet, занявшей 7-
е место, 62% рейсов были совершены 
вовремя — в течение 15 минут после 
прибытия по расписанию. 
     Эти два результата не идут ни в какое 
сравнение с лучшими показателями 
авиакомпаний Alaska Airlines и Delta Air 
Lines, набравших 82% и 79% соответ-
ственно. 
     Среднее время выполнения рейсов 
североамериканскими авиакомпаниями 
составило 66%, что является самым низ-
ким показателем среди всех регионов, 
рассматриваемых в отчете, включая Ев-
ропу, Латинскую Америку, Ближний Вос-
ток и Африку. 

     Помимо нехватки авиадиспетчеров, 
Air Canada ссылается на грозы и работу 
сети на полную мощность в условиях вы-
сокого спроса, что может привести к уве-
личению времени восстановления после 
сбоев. 
     По словам пресс-секретаря Питера 
Фицпатрика, в прошлом месяце на 36 
тыс. рейсах Air Canada ежедневно ле-
тало около 140 тыс. пассажиров. 
     «Как и любая система, когда она ра-
ботает на полную мощность, это может 
замедлить процессы и потребовать 
больше времени для восстановления 
при возникновении проблем. Тем не 
менее многие задержки были относи-
тельно короткими», — сказал он. 
     В прошлом месяце международная 
ассоциация воздушного транспорта на-
звала организации управления воздуш-
ным движением в Северной Америке, к 
которым относится и Nav Canada, винов-
ными в нехватке персонала, которая 
«продолжает приводить к неприемле-
мым задержкам и сбоям в работе». 
     Компания Nav Canada признала, что 
некоторые задержки в работе крупней-
ших аэропортов страны в последние два 
месяца отчасти объясняются нехваткой 
авиадиспетчеров. 
     Пока самолеты ожидают посадки, 
время, потраченное на движение по 
взлетно-посадочной полосе, добавляет 
несколько часов к сменам летных экипа-
жей в неделю, приближая их к 28-днев-
ному лимиту и оставляя меньше 
возможностей для заполнения трудовых 
брешей к концу месяца. 
     По словам бывшего главного опера-
ционного директора Air Canada Дункана 
Ди, позднее прибытие означает сокраще-
ние времени для проведения профилак-
тического обслуживания между рейсами 
в течение ночи, что может привести к ме-

ханическим проблемам и большим за-
держкам в дальнейшем. 
     Только в прошлую среду, по данным 
сервиса FlightAware, авиакомпания Air 
Canada задержала или отменила 533 
рейса из примерно 1250. 
     Эти данные были получены после 
того, как группа правозащитников пред-
ставила рекомендации канадскому 
транспортному агентству на фоне пла-
нов регулятора по пересмотру хартии 
прав пассажиров. 

     В совместном документе, представ-
ленном на этой неделе организациями 
Air Passenger Rights, Public Interest Advo-
cacy Centre и Мариной Павлович, доцен-
том юридического факультета 
университета Оттавы, предлагается 
более четкая и упорядоченная версия 
правил, получивших название Air Pas-
senger Protection Regulations. 
     Предложения направлены на укреп-
ление права пассажиров на помощь, 
права на компенсацию за отказ в по-
садке, а также правил оперативного воз-
врата денег независимо от причины 
срыва рейса. 
     В документе также предлагается 
более четко определить «чрезвычайные 
обстоятельства», освобождающие авиа-
компании от выплаты компенсаций 
после задержки или отмены рейса. И 
утверждается, что нехватка персонала в 
авиакомпании или у третьих лиц и про-
блемы технического обслуживания или 
безопасности не должны считаться 
«чрезвычайными» и не освобождают пе-
ревозчиков от обязательств по выпла-
там. 
     По словам Фитцпатрика, усилия Air 
Canada по улучшению показателей свое-
временности выполнения рейсов вклю-
чают в себя увеличение численности 
персонала до уровня, который был до 
пандемии, при этом объем полетов со-
ставляет 90% от того, что было четыре 
года назад. 
     По словам Фитцпатрика, авиакомпа-
ния также распределила рейсы, чтобы 
уменьшить пик перевозок, особенно 
поздним вечером и ночью, добавила 311 
рейсов в последнюю минуту, чтобы пере-
везти пассажиров, которые в противном 
случае оказались бы в затруднительном 
положении и наладила партнерские от-
ношения с другими перевозчиками, та-

кими как PAL в Восточной Канаде. 
     В июле в США, куда Air Canada летает 
более чем в 50 американских городов, 
было 26 дней «значительных погодных 
явлений», которые привели к приоста-
новке работы, по сравнению с 19 такими 
днями в 2019 году до начала пандемии 
COVID-19, добавил он. 
     Все пять крупнейших не бюджетных 
авиакомпаний США в прошлом месяце 
достигли показателя своевременности 
выполнения рейсов выше 2/3, что как ми-

нимум на 15 процентных пунктов выше, 
чем у Air Canada. 
     По сравнению с другими авиакомпа-
ниями страны, более ориентированными 
на внутренние перевозки, проблемы, воз-
никающие на границе или за океаном, 
могут сильнее отразиться на работе Air 
Canada, поскольку она ориентирована на 
международные перевозки. Впрочем, и 
американские перевозчики отнюдь не за-
страхованы от этого стресса.      
     

НЕСМОТРЯ НА ЭТО... 
 

Как постоянные задержки  
рейсов и плохой сервис  

повлияли на доход Air Canada? 
 

      Авиакомпания Air Canada заявила, 
что в последнем квартале она получила 
прибыль в размере 838 млн. долл. на 
фоне растущего спроса на путешествия 
и повышения тарифов, несмотря на ты-
сячи задержек рейсов.  
     Монреальский авиаперевозчик опуб-
ликовал квартальные показатели, кото-
рые свидетельствуют о том, что 
финансовые результаты компании до-
стигли уровня, невиданного со времен 
пандемии. 
     Операционная выручка за три месяца 
по конец июня составила 5,43 млрд. 
долл. по сравнению с 3,98 млрд. долл. за 
аналогичный период годом ранее. 
     Чистая прибыль в этом квартале со-
ставила 838 млн. долл. по сравнению с 
убытком в 386 млн. долл. за аналогич-
ный период годом ранее. 
     Аналитики также отметили, что рост 
цен на билеты привел к увеличению при-
были. "У Air Canada был очень сильный 
квартал благодаря высокому спросу со 
стороны клиентов, заполненным самоле-
там, высоким ценам на билеты и низким 

затратам на топливо", - отметил анали-
тик RBC Dominion Securities Уолтер 
Спрэклин. 
     В мае, а затем и в июне, в один из 
дней произошел сбой в системе опове-
щения о полетах, что привело к задерж-
кам по всей сети и вынужденным 
остановкам или неудобствам для тысяч 
пассажиров. 
      После того как авиакомпания сначала 
отклонила тысячи требований пассажи-
ров о компенсации в связи с перебоями 
в работе системы, она в конце концов на-
чала предлагать компенсации тем, чьи 
требования ранее были отклонены. 
 

А В ЭТО ВРЕМЯ... 
 

Канадцы выбрали лучшую  
авиакомпанию  

Северной Америки  
 
   В этом году авиакомпания Air Canada 
получила ещё одну награду: она была 
названа самой любимой авиакомпанией 
Северной Америки в 2023 году. И это уже 
не первый раз. 
     5-й год подряд авиакомпания получает 
признание Trazee Awards. Trazee Travel 
— американский сайт, ориентированный 
на путешественников в возрасте до 40 
лет. Награда была присуждена в резуль-
тате опроса читателей сайта, которым 
было предложено назвать лучших в не-

скольких категориях путешествий. Марк 
Наср, исполнительный вице-президент 
по маркетингу и цифровым технологиям 
и президент Aeroplan компании Air 
Canada, сказал, что они «очень рады 
тому, что эта важная и разборчивая де-
мографическая группа вновь признала 
их любимой авиакомпанией в Северной 
Америке». 
      «Мы продолжаем внедрять новые 
продукты и услуги в залах ожидания, пи-
тании, напитках, развлечениях на борту 
и цифровых опциях, чтобы обеспечить 
дополнительный комфорт и удобство во 
всех путешествиях Air Canada», — ска-
зал Наср. «Мы с нетерпением ждем воз-
можности приветствовать клиентов на 
борту самолетов по всей нашей глобаль-
ной сети».  А если вы планируете свой 
следующий отпуск, стоит обратить вни-
мание на то, что авиакомпания Air 
Canada также была признана самой луч-
шей в мире авиакомпанией для семей-
ного отдыха.      На церемонии 
награждения Skytrax World Airline Awards 
2023 канадская авиакомпания была от-
мечена за политику семейного размеще-
ния пассажиров, наличие мест для 
семейной регистрации, приоритетную по-
садку и детское питание. 
     Среди других наград Skytrax World Air-
line — «Лучшая авиакомпания Канады», 
«Лучший персонал авиакомпании Ка-
нады» и «Лучшая бюджетная авиакомпа-
ния Канады». 
    Air Canada делает всё возможное, 
чтобы привлечь больше путешественни-
ков, начиная с добавления Apple TV+ к 
развлекательным программам на борту 
и заканчивая добавлением новых на-
правлений. 
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     В Канаде процесс глобального по-
тепления происходит в два раза быстрее, 
чем в остальных странах мира. Как и пред-
сказывали ученые, июль стал самым жар-
ким месяцем за всю историю наблюдений. 

Предупреждения о неблагоприятных погод-
ных условиях становятся все более ча-
стыми, и по мнению эксперта по 
окружающей среде из Западного универси-
тета Лондона (Онтарио), виной тому — из-
менение климата. 
     «Планета потеплела в среднем на 1,1 С 
в глобальном масштабе, включая океаны. 
Если посмотреть на данные по Канаде, то 
Канада теплеет в два раза быстрее, чем 

земной шар», — сказал Гордон Макбин, 
профессор географии и экологии. 
     Быстрое потепление в Канаде обуслов-
лено рядом факторов, в том числе потерей 
снежного покрова и морского льда, что уве-
личивает поглощение солнечной радиации 
и вызывает более значительное потепле-
ние поверхности, чем в других регионах, го-
ворится в докладе. За 70 лет (с 1948 года) 
средняя температура в Канаде увеличи-

лась на 2 C, причем самое сильное потеп-
ление наблюдается на севере, в Прериях и 
Британской Колумбии. Северная Канаде 
пострадала еще сильнее — там средняя го-
довая температура поднялась на 2.6 C. 
     Зимой потепление происходит еще бы-
стрее, со средним повышением темпера-
туры на 3,3 ° C в период с декабря по 
февраль, в результате чего на юге идет 
больше дождей, а на севере — таят лед-
ники. В докладе отмечается, что увеличе-

ние количества осадков и уменьшение ко-
личества снега может оказать существен-
ное влияние на наличие пресной воды в 
некоторых частях страны, особенно летом. 
Более теплые зимы также означают, что не-
которые виды, которые раньше не могли 
пережить наши зимы, теперь начнут это де-
лать, тем самым принося в Канаду вреди-
телей и болезни, с которыми мы не 
сталкивались. 

     МакБин добавил, что канадцы должны 
быть более бдительными, защищая свои 
дома от непогоды и обращая внимание на 
метеорологические предупреждения Мини-
стерства охраны окружающей среды Ка-
нады. 
     «Когда мы говорим о 1,5 С, то в Канаде 
это 3 С, и мы прогнозируем, что к концу 
века этот показатель может достигнуть 2,5 
С в глобальном масштабе, что в Канаде 
может составить 5 С», — сказал он. 

     Несмотря на мрачные прогнозы, экс-
перты отмечают, что потепление можно 
приостановить, если будут приняты гло-
бальные меры по радикальному сокраще-
нию «выбросов углерода практически до 
нуля в начале второй половины столетия и 
существенному снижению выбросов других 
парниковых газов». 
     По словам экспертов, очень важно со-
кратить количество выбросов в Канаде. 

Иначе средняя температура может под-
няться на 6.3 C.  
     Сейчас Канада стремится сократить свои 
выбросы двуокиси углерода примерно на 
200 млн тонн к 2030 году с помощью таких 
мер, как углеродный налог, поэтапное пре-
кращение использования угля,  инвестиции 
в общественный транспорт, экологически 
чистую энергию и повышение энергоэф-
фективности зданий. 

 nashvancouver.com 
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м е д и ц и н а  и  з д о р о в ь е Канада рекордно отстает в проведении 
ортопедических операций

В Канаде и США растет число  
случаев опасной аллергии на мясо, 

вызываемой укусом клеща
     Новые данные, опубликованные Центром 
по контролю и профилактике заболеваний 
(CDC), показывают резкое увеличение слу-
чаев этой потенциально опасной патологии. 
Согласно правительственному отчету, в США 
с 2010 года было выявлено более 110 000 слу-
чаев синдрома альфа-гал (АГС).      
     При этом с 2017 по 2021 год количество 
случаев увеличивалось примерно на 15 000 в 
год.Название синдрома происходит от одно-
именной молекулы сахара, отсутствующей в 
организме человека. Она содержится в крас-
ном мясе – таком как свинина, говядина, ба-
ранина, крольчатина и оленина, а также в 
других продуктах животноводства, включая 
желатин и молоко. Реакция, называемая син-
дромом альфа-гал, возникает, когда инфици-
рованный человек ест говядину, свинину, 
оленину или другое мясо млекопитающих, а 
также молоко, желатин или другие продукты 
млекопитающих. 
     Из-за трудностей с диагностикой истинное 
число людей, получивших аллергию на крас-
ное мясо в результате укуса клеща, может 
быть намного выше, считают ученые. По оцен-
кам, за период с 2010 года эта аллергия могла 
развиться в общей сложности у 450 000 аме-
риканцев. Это сделает ее 10-й по распростра-
ненности пищевой аллергией в США, сказал 

доктор Скотт Комминс, исследователь из Уни-
верситета Северной Каролины, который яв-
ляется соавтором исследования. 
    АГС вызывает слюна клеща Amblyomma 
americanum, известного как клещ-одиночка, 
или клещ одинокой звезды. У самок этого 
клеща на спине хорошо заметна белая точка. 
Клещи-одиночки кусают людей и широко рас-
пространены на юге и востоке США, но зона 
их обитания расширяется из-за изменения 
климата и они уже проникли в Канаду, путеше-
ствуя по птицам, оленям и домашним живот-
ным. У людей аллергия на эту молекулу может 
вызывать потенциально опасную реакцию: 
крапивницу, тошноту, рвоту, диарею, сильную 
боль в желудке, затрудненное дыхание, голо-
вокружение и отек губ, горла, языка или век. 
В отличие от некоторых других пищевых ал-
лергий, которые возникают вскоре после еды, 
эти реакции проявляются через несколько 
часов. Чаще всего данная реакция развива-
ется через 4-8 часов после употребления 
мяса. В большинстве случаев, она вызывает 
крапивницу или уртикарию, тошноту и рвоту. 
Чиновники здравоохранения заявили, что им 
неизвестно о каких-либо подтвержденных слу-
чаях смерти. У некоторых людей аллергия 
может исчезнуть — врачи видели, что это про-
исходит примерно у 15-20% пациентов.

     По оценкам Канадской ортопедической 
ассо   циации (The Canadian Orthopedic Asso-
ciation – COA), в Канаде около 130 тысяч че-
ловек ожидают ортопедической операции. 
Согласно отчёту Канадского института меди-
цинской информации, опубликованному в 
марте 2023 года, больницы по всей стране от-
стают от графика проведения этих операций 
с первых дней пандемии. В течение первых 
тридцати месяцев пандемии в Канаде было 
проведено на 14% меньше операций, чем до 
появления COVID-19, говорится в отчёте. Док-
тор Пьер Ги (Pierre Guy), президент COA, 
утверждает, что очереди на ортопедические 
операции в Канаде только увеличиваются. 
      «Ещё до пандемии пациенты с ортопеди-
ческими проблемами занимали очередь», – 
сказал он в интервью телеканалу CTVNews. 
     Одной из проблем и последствий этого, по 
словам доктора Ги, является ухудшение со-
стояния пациентов, которые не получают по-
мощи. 

     «Важно понимать, что ортопедические па-
циенты поступают в широком диапазоне, – 
сказал он. – Есть молодые, есть люди сред-
него возраста и старики. Для многих из них за-
тягивание с операцией означает 
прогрессирование заболевания. В результате 
операция становится более трудной или слож-
ной». 
     Помимо ухудшения результатов хирургиче-
ского вмешательства, говорит доктор Ги, при 
длительном ожидании операции пациентам 
может дорого обходиться лечение боли. 
     «Многие люди, нуждающиеся в ортопеди-
ческой операции, испытывают боль, – сказал 
он. – А когда пациенты испытывают боль, это 
означает, что они не могут вернуться к работе, 
не могут зарабатывать на жизнь. В наши дни, 
если прибавить к этому инфляцию, сложности 
с выплатой ипотечного кредита или просто 
оплату обычных расходов жизнь может стать 
очень трудной и стрессовой». 

Канада в топ-10 рейтинга по числу 
случаев этого заболевания

     В связи с продолжающейся вспышкой оспы 
в мире Всемирная организация здравоохране-
ния сообщает, что Канада входит в десятку 
стран, в которых на сегодняшний день зареги-
стрировано наибольшее количество случаев 
заболевания. Согласно опубликованному в 
прошлый понедельник отчету, с 1 января 2022 
г. по 9 августа 2023 г. ВОЗ зарегистрировала в 
общей сложности 89 308 лабораторно под-
твержденных случаев заболевания оспой, или 
обезьяньей оспой, во всем мире. Канада, хотя 
и не является самой пострадавшей страной, 
входит в первую десятку государств, столкнув-
шихся с этой болезнью. 
     По состоянию на 28 июля 2023 г. правитель-
ство Канады получило подробные отчеты о 
1440 подтвержденных случаях заболевания 
оспой в стране и сообщает о 1503 подтвер-
жденных случаях на своей информационной 
панели. Это несколько отличается от данных 
Всемирной организации здравоохранения о 
1496 подтвержденных случаях заболевания в 

Канаде, что, по мнению ВОЗ, является ожи-
даемым и объясняется "различными крите-
риями включения и разным временем 
окончания сбора данных". 
     По данным ВОЗ, в Канаде зарегистриро-
вано 1496 случаев заболевания, и эта страна 
занимает десятое место в мире по количеству 
случаев заболевания. Наибольшее число слу-
чаев заболевания зарегистрировано в США - 
30 446, далее следуют Бразилия - 10 967, Ис-
пания - 7 560. В первую десятку стран также 
входят Колумбия (4 090), Мексика (4 045), 
Перу (3 812), Великобритания (3 771) и Герма-
ния (3 694). 
     Число еженедельно регистрируемых слу-
чаев заболевания в мире за первую неделю 
августа снизилось на 58,9% по сравнению с 
предыдущей неделей, однако ВОЗ отмечает, 
что это может быть отчасти связано с дан-
ными из Китая, которые включают 491 новый 
случай заболевания, еще не учтенный в теку-
щем анализе. 

     Согласно результатам проведённого не-
давно исследования, к марту этого года 75% 
населения Канады имели антитела к вирусу 
COVID-19, приобретённые в результате зара-
жения. Результаты опубликованы в журнале 
Canadian Medical Association. Исследователи 
изучали динамику инфицирования и вакцина-
ции населения Канады на трёх этапах: до вак-
цинации (с марта по ноябрь 2020 года), в 
период развертывания вакцины (с декабря 
2020 года по 21 ноября 2021 года) и после по-
явления варианта Omicron (с декабря 2021 по 
март 2023 года). 
     Согласно результатам исследования, на 
первых двух этапах количество людей, поло-
жительно реагирующих на определённое за-
болевание было низким: в июле 2020 года 
вирусу подверглось менее 0.3% населения Ка-
нады, а в ноябре 2021 года этот показатель 
достиг девяти процентов. По словам исследо-
вателей, после появления варианта Omicron 
уровень инфицирования увеличился и к марту 
2023 года достиг 75 процентов. 

     Исследователи отметили, что, несмотря на 
то, что к осени 2021 года число вакцинирован-
ных достигло 79%, а общее количество заре-
гистрированных случаев заболевания 
оставалось на низком уровне – 4.7%, появле-
ние варианта Omicron не было замедлено. Ис-
следование также выяснило, что показатели 
приобретённого иммунитета быстрее росли в 
более молодых возрастных группах: к весне 
2023 года положительный результат был вы-
явлен почти у 80% людей в возрасте до 25 лет, 
у 75% в возрасте от 25 до 39 лет, у 70% в воз-
расте от 40 до 59 лет и у 60% канадцев в воз-
расте 60 лет и старше. 
     В итоге исследователи пришли к выводу о 
том, что многие жители Канады обладают гиб-
ридным иммунитетом против SARS-CoV-2, од-
нако различия в возрасте и географическом 
положении, а также вероятность снижения 
уровня антител свидетельствуют о том, что 
стратегия отделов общественного здраво-
охранения должна быть адаптирована к мест-
ным особенностям иммунитета населения. 

Семьдесят пять процентов  
канадцев были инфицированы 

COVID к марту 2023 года

     Согласно новым данным Агентства обще-
ственного здравоохранения Канады (Public 
Health Agency of Canada – PHAC), число слу-
чаев заражения вирусом COVID-19 в Канаде, 
похоже, снова начинает медленно расти. 
     «Имеются признаки продолжающихся ко-
лебаний некоторых показателей активности 
COVID-19 после длительного периода посте-
пенного снижения, – говорится в опубликован-
ном во вторник онлайновом 
эпидемиологическом обновлении агентства. – 
Это может быть ранним признаком повыше-
ния активности». 
     Активность COVID-19 остаётся низкой или 
умеренной во всех провинциях и территориях, 
говорится в обновлённом заявлении. Доктор 
Элисон МакГир (Allison McGeer), специалист 
по инфекционным заболеваниям из больницы 
Mount Sinai в Торонто, говорит, что число слу-
чаев заболевания COVID-19 растёт и в других 
странах мира. 

     «Я думаю, что есть убедительные доказа-
тельства того, что COVID возвращается в Ка-
наду», – сказала она, отметив при этом, что 
усиления активности, скорее всего, не про-
изойдет в ближайшие несколько недель. 
     Для определения уровня активности 
COVID-19 эксперты используют данные мони-
торинга сточных вод по всей стране и показа-
тели положительных результатов 
тестирования на COVID-19. Несмотря на то, 
что ПЦР-тесты на коронавирус практически 
более не проводятся, люди всё ещё проходят 
тестирование, если они госпитализированы 
или у них есть симптомы. По словам доктора 
МакГир, на увеличение числа случаев заболе-
вания влияют такие факторы, как снижение 
иммунитета по мере ослабления действия 
вакцин, появление новых субвариантов и тот 
факт, что осенью люди будут проводить 
больше времени в закрытых помещениях. 

Коронавирус в Канаде проявляет 
первые признаки возможного роста
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Ученые из Канады разработали  
первоев своем роде лекарство  
от неизлечимых болезней глаз

     Исследователи из Университета Ватерлоо 
работают над созданием новых синтетических 
препаратов, которые могут стать лекарством 
от дегенеративных заболеваний глаз, а также 
от аналогичных проблем в других частях тела. 
Препарат, разработанный Сачдевом Сидху и 
его коллегами из школы фармакологии Уни-
верситета Ватерлоо, предназначен для лече-
ния пациентов с неоваскулярной возрастной 
макулярной дегенерацией (ВМД), а также диа-
бетиков, подверженных риску развития диабе-
тического макулярного отека (ДМО). В 
настоящее время препарат находится на ста-
дии испытаний в США. По данным универси-
тета, препарат активирует группу белков, 
передающих информацию в клетку, что позво-
лит улучшить целостность кровеносных сосу-
дов в глазу, а также блокировать накопление 

жидкости в сетчатке. 
     По словам Сидху, препараты, над которыми 
он и его команда работают, относятся к но-
вому типу, поскольку они направлены на реге-
нерацию клеток, а не на поиск путей 
блокирования, как это делают большинство 
недавно появившихся препаратов. Например, 
он упомянул дегенеративные заболевания, 
при которых клетки не могут расти в достаточ-
ной степени, такие как болезнь Альцгеймера, 
болезнь Паркинсона, воспалительные заболе-
вания кишечника, остеопороз, дегенерация 
печени и фиброз легких. По словам ученого, 
если препарат окажется эффективным, он 
может быть использован для лечения болезни 
раздраженного кишечника и болезни Крона, 
которой страдают десятки миллионов людей. 

     Министерство здравоохранения Канады 
одобрило первую вакцину против респира-
торно-синцитиального вируса (RSV) для 
взрослых в возрасте 60 лет и старше. Врачи 
призывают к вакцинации против RSV  пожи-
лых людей, поскольку, именно они гораздо 
чаще заболевают тяжёлой формой и нуж-
даются в госпитализации. Сезон RSV в Ка-
наде обычно начинается поздней осенью и 
длится до весны. 
     В пресс-релизе, опубликованном в пятницу, 
компания-производитель GSK сообщила: вы-
борочное клиническое исследование пока-
зало, что вакцина под названием Arexvy на 
82% предотвращает заболевания нижних ды-

хательных путей, вызванные RSV. Компания 
также заявила, что вакцина на 94% пред-
отвращает заболевание у пожилых людей с 
сопутствующими заболеваниями. 
     По данным сайта министерства здраво-
охранения  Канады, у большинства людей 
RSV обычно вызывает лёгкую инфекцию, ко-
торая проходит в течение нескольких недель. 
Помимо пожилых людей, повышенному риску 
заболеть RSV подвергаются младенцы. Вак-
цины против RSV для детей не существует, но 
есть два вида инъекций антител, которые 
можно вводить детям из группы риска для 
предотвращения серьёзных заболеваний. 
 

Минздрав Канады одобрил  
вакцину против RSV для людей  

в возрасте 60 лет и старше
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     Еще не так давно считалось, 
что зависимость можно побороть, 
просто отказавшись от вредных 
привычек (алкоголь, наркотики), и 
многие недоумевали, как человек 
не может отказаться пить, когда 
это так просто вам дается. Взять 
и просто отказаться. Теперь зави-
симости считаются не привычкой, 
а болезнью, с которой непросто 
справится.  Мы не можем, к сожа-

лению, взять и остановится. И 
если вы можете, то вы не «зави-
симы» 
     Одна из самых примитивных 
частей мозга, система вознаграж-
дения, (Mesolimbic system) разви-
валась как способ закрепить 
поведение, которое необходимо 
нам для выживания (таким при-
мером является еда).  Когда мы с 
вами едим, наша reward system 
активируют допамин, который, в 
свою очередь, вызывает у вас 
удовольствие от процесса, что 
побуждает вас есть снова и 
снова. 
     Зависимость начинается тогда, 
когда наша reward system не 
может унести весь допамин, кото-
рый мы в нее загрузили, и мозг 
начинает формировать дополни-
тельный быстрый путь для пере-
работки.  Это путь возникает в 
случае употребления наркотиков, 
в том числе медикаментозно про-
писанных, а также сигарет и боль-
шого количества алкоголя. Этот 
новый сформированный путь и 
становится хроническим путем 
поощрения и требует добавки на 
регулярной основе. 
     Как мы с вами адаптируется к 
условиям среды, так и мозг, даже 
с этим новым хроническим путем 
быстро адаптируется к такому 

выбросу допамина, и, следова-
тельно, требует больше.  Получе-
ние этого ощущения – 
удовольствия – становится очень 
важным для человека, и посте-
пенно доза растет, а человек к 
ней адаптируется. Зависимость 
от алкоголя и наркотиков ведёт к 
потере памяти, проблемам с вни-
манием, и сложностям с приня-
тием решений. 
     И еще раз зависимость не про-
ходит сама по себе, и люди, кото-
рые уже стали зависимыми, не 
просто выбирают «наркотики 
вместо семьи», они не могут вы-
брать ничего другого кроме нар-
котиков. 
     Теперь про лечение. Как бы ни 
писали, что терапия помогает из-
бавиться от зависимости, иссле-
дования говорят обратное. 
Терапия - это как добавка к меди-
каментозному лечению: да помо-
гает поддержать человека, но 
таблетки это все-таки пока един-
ственный способ помочь чело-
веку справится с зависимостью  

Центр поощрения
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     Хотя Канада известна своей вежли-
востью, оказывается, что здесь есть го-
рода, в которых проживают грубияны. 
Платформа обучения Preply опросила 
почти 1518 человек из 44 канадских горо-
дов (проживших там не менее одного 
года), чтобы оценить средний уровень 
грубости своих сограждан. Итак, какой 
город занял первое место в рейтинге 
самых грубых? 
     Согласно результатам, первое место 
занимает город Вон (Vaughan), Онтарио, 
который набрал 8,05 баллов из 10 за гру-

бость. Второй самый грубый город в Ка-
наде — Кокиутлам, Британская 
Колумбия. Город получил 7,85 баллов по 
шкале грубости. 
     Эксперты говорят, что большое коли-
чество проливных дождей в городе на за-
падном побережье «может заставить 
жителей чувствовать себя унылыми и 
менее склонными следовать стереоти-
пам вежливости». 
     В списке преобладают города Онтарио 
и Британской Колумбии: Брамптон (7,05), 
Суррей (6,91) и Виндзор (6,88) заняли 
третье, четвертое и пятое места соответ-
ственно. 
     Платформа также немного углубилась 
в наиболее распространенные грубые 
привычки канадцев и вот что выясни-
лось. Preply также изучил, в каких горо-

дах больше всего проявляется такая гру-
бая черта, как ругань. Выяснилось, что 
канадцы ругаются матом в среднем де-
вять раз в день, но в некоторых городах 
жители делают это намного чаще. 
Берлингтон (Онтарио) занял первое 
место, в среднем 15 ругательств в день, 
за ним следует Гвельф (Онтарио) — 14. 
Затем — Чатем (Онтарио), Гатино (Кве-
бек) и Реджайна (Саскачеван) разделили 
третье место с 13 ругательствами в день. 
  
Самые вежливые города Канады 
      Preply сосредоточился не только на 
грубости. Он также выделил канадские 
города, в которых живут самые вежливые 

жители. Участников опроса попросили 
оценить свой город по шкале от одного 
до десяти, где один из них был самым 
вежливым. 
     Город Маркем (Онтарио) возглавил 
список. 
     «Культурное богатство Маркема и раз-
нообразные жители  способствуют тому, 
что они являются наиболее терпимыми и 
вежливыми, в отличие от некоторых дру-
гих городов в районе Большого Торонто 
(GTA)», — заявил Препли. 
     Сагеней (Квебек) и Кейп-Бретон 
(Новая Шотландия) замыкают тройку ли-
деров самых вежливых городов Канады. 
Preply отмечает, в целом канадцы по-
прежнему относительно вежливы и доб-
рожелательны. 

Составлен рейтинг самых Составлен рейтинг самых   
хамских городов Канадыхамских городов Канады

рейтинги

 
     Согласно последнему отчету Стати-
стического управления Канады, почти 
две трети (65%) канадцев заявили, что 
они удовлетворены количеством свобод-
ного времени, которым они располагают. 
  

     В своем исследовании Canadian Social 
Survey, опубликованном в понедельник, 
Статистическое управление Канады по-
пыталось получить представление о ка-
честве жизни в Канаде, изучив, как 
жители страны распределяют и исполь-
зуют свое время. 
     В целом, женщины и мужчины демон-
стрируют схожий уровень удовлетворен-
ности временем, отведенным на досуг. 
Однако среди молодых женщин наблю-
дается заметное различие. В частности, 
в возрастной группе от 15 до 29 лет жен-
щины реже (58%) выражают удовлетво-
ренность использованием своего 
времени по сравнению с мужчинами 
(69%) в том же возрастном диапазоне. 
     Данные показывают, что пожилые ка-
надцы в возрасте 65 лет и старше чаще 
довольны количеством свободного вре-
мени (82%), чем взрослые в возрасте от 
30 до 49 лет (53%). 
      Данные также показывают, что нали-
чие хорошего баланса между работой и 
личной жизнью тесно связано с удовле-
творенностью свободным временем. 

     В частности, среди людей в возрасте 
от 15 до 64 лет те, кто указал на благо-
приятный баланс между работой и лич-
ной жизнью, продемонстрировали 
заметно высокий уровень удовлетворен-
ности свободным временем — 78%. 
     Напротив, среди тех, кто указал на не-
удовлетворенность балансом между ра-
ботой и личной жизнью, этот показатель 

оказался значительно ниже и составил 
27%. 
      Значительно выше уровень удовле-
творенности свободным временем у ка-
надцев, вышедших на пенсию: более 
четырех из пяти пенсионеров выразили 
удовлетворенность. Вторыми по степени 
удовлетворенности оказались студенты: 
71% из них заявили, что удовлетворены 
количеством своего свободного времени. 
      Среди людей с ограниченными воз-
можностями меньшая доля (55%) выра-
зила удовлетворенность своим 
свободным временем по сравнению с 
теми, кто не имеет инвалидности (67%). 
     Лица, испытывающие финансовые 
трудности, реже сообщают об удовлетво-
ренности наличием свободного времени. 
Так, среди 24% канадцев, сообщивших, 
что они находятся в уязвимом финансо-
вом положении, только 44% выразили 
удовлетворение своим досугом. 
     Напротив, среди тех, кто не сообщал 
о подобных финансовых трудностях, 
доля удовлетворенных наличием сво-
бодного времени была выше (73%).

Большинство канадцев довольныБольшинство канадцев довольны   
количеством свободного времениколичеством свободного времени
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     ЧЧто выпито, то выпито. Но хотя бы 
следующее утро можно сделать не таким 
мучительным. Мы можем осуждать твои на-
мерения в пятницу вечером. Вместо того 
чтобы пойти в фитнес-клуб, почитать про 
историю малых народов Монголии и в де-
сять вечера лечь спать, ты направился в 
бар. Сейчас, в полдень субботы, мы можем 
только зашторить комнату и дать тебе че-
тырнадцать советов, как поскорее привести 
свой обмен веществ в порядок. Мудростью 
делятся народы мира, а также представи-
тели некоторых профессий. 
  
Британцы попроще 
     Древний рецепт, который знает каждый 
британец еще с выпускного в Хогвардсе. 
Один из ингредиентов может не оказаться 
дома, но мы советуем обзавестись им вне 
зависимости от пристрастия к алкоголю: ву-
стерский соус и вне похмельного коктейля 
хорош.  
 
Воспитанные британцы 
     Англичанам немного повезло, потому что 
их традиционный завтрак — яичница с бе-
коном и колбасками — один из лучших ре-
цептов для снятия похмелья. Секретный 
ингредиент здесь — избыточный жир в мяс-
ных продуктах, поэтому соскреби себе в та-
релку шкварки со сковороды. 
  
Американцы 
     Американцы — безусловные наследники 
англо-саксонских традиций, но по-варвар-
ски забыли два ингредиента британского 
похмельного коктейля – щепотку перца и 
лимонный сок. Янки — что с них возьмешь? 
  
Нидерландцы 
     Да, мы знаем, что мы тоже горазды, но 
есть один существенный нюанс: у голланд-
цев лучше качество пенного напитка. Как 
они сами признаются, это имеет значение и 
в «утреннем коктейле». Лучше всего подой-
дет крафтовое нефильтрованное пиво. 
Хотя этот вариант мы рекомендуем меньше 
всего. 
  
Братья-славяне 
     Когда мы собирали материал для статьи, 
то нашли в англоязычном источнике обсуж-
дение совета из Польши пить sour pickle 
juice. Западные варвары даже не имеют 

специального слова для живительного нек-
тара славянских народов! 
     Впрочем, это не удивительно: соленья 
— традиционный продукт северных восточ-
ноевропейских народов, живших в условиях 
суровых зим и, соответственно, запасав-
шихся провизией на целый сезон. В Интер-
нете множество статей, критикующих 
рассол и называющих эффект от него пси-
хосоматическим. Но группу народов, что от 
Польши до Тихого океана, это не останав-
ливает. 
  
Гедонисты 
     Не то чтобы это была отдельная нация, 
но люди, которые могут сделать красиво и 
получать удовольствие, достойны отдель-
ного упоминания. Особенно во время же-
стокого похмелья. 
     Итак, открывай свой домашний бар, бери 
подходящий для коктейля фужер и устраи-
вайся в своем любимом кресле - имбирный 
эль, джин, бренди и немного сока лайма... 
  
Спортсмены 
     Со всеми бывает. Особенно если неожи-
данно стал чемпионом, а последний раз 
пил до начала цикла тренировок. То есть 
восемь лет назад. Профессиональным ат-
летам, впрочем, не привыкать чувствовать 
себя обезвоженными и терпеть ноющие 

мышцы, и они отлично знают средство, ко-
торое помогает. Называется «изотоник». 
Самая простая его версия делается из 
воды, соли и сахара. Но не жди, что это 
будет очень вкусно. И небольшой совет: не 
отходи далеко от туалета. Реакция на соле-
ную воду, особенно во время похмелья, 
может подействовать как слабительное. 
  
Немцы и шведы 
     Еще один понятный славянским народам 
рецепт, но со скандинавским колоритом — 
маринованная сельдь. Она, вероятнее 
всего, останется после вечернего застолья 
и будет ждать тебя прямо на столе. Сдобри 
ее растительным маслом, оно тоже помо-
жет в эти нелегкие утренние часы. 
  
Итальянцы 
     Только эспрессо!!! А ты чего ожидал? 
Пасту болоньезе?  
 

Французы 
     Они неожиданно согласны с итальян-
цами (такое случается раз в сто лет), но все 
равно делают по-своему: в кофе они добав-
ляют несколько щепоток соли. В этом есть 
смысл с точки зрения биохимии желудка, но 
с гастрономической точки зрения — так 
себе. Пей как лекарство. 
     Для итальянца, кстати, добавить соль в 
эспрессо — это хуже, чем ананасы в пиццу. 

  
Исландцы 
     Очень маленькая островная монокуль-
тура неожиданно не использует рыбу, но с 
точки зрения комбинации ингредиентов 
следует общеевропейскому канону. Так что, 
если дома остались только мед и яблочный 
уксус, добавь туда тёплой воды и почув-
ствуй себя чуточку Бьорк.  
 
Румыны 
      Истинные наследники Римской империи 
(что бы в Ватикане ни думали), похоже, 
знают какой-то древний секрет. Возможно, 
этим коктейлем готовил себя к следующей 
битве Александр Филиппович Македон-
ский, хотя у историков нет никакой возмож-
ности это проверить. Императорское 
происхождение коктейля выдает еще слож-
ность приготовления. Понадобится кто-то 
сильно любящий и готовый помочь тебе в 
нелегкую минуту — повозиться с румын-

ским варевом минут сорок. Итак, готовы? 
Отвар требухи (в идале – коровий желудок), 
овощной крем суп, немножко сливок и ук-
суса. 
  
Звезды шоу-бизнеса 
     Все началось в 2014 году, когда Фаррелл 
Уильямс заявил о магическом действии 
детского лекарства от поноса Pedialyte. 
Оказалось, что этим же секретом владеют 

еще несколько актеров и музыкантов. Жур-
налисты начали допытываться у ученых: 
неужели побочный эффект детского ле-
карства стал серебряной пулей? (Так уже 
было, например, с виагрой.) Оказалось, что 
и да, и нет. Как рукой не снимет, но позитив-
ный эффект окажет. 
 
Китайцы 
     У жителей Поднебесной (помимо Китая, 
еще у японцев, корейцев и вьетнамцев)  - 
чай. Но у них немного другая классифика-
ция чая. То, что мы называем черным чаем, 
у китайцев называется красным. А то, что 
китайцы называют черным, тебе лучше не 
пробовать. Однако в отношении зеленого 
чая разночтений нет. В зеленом чае дей-
ствительно много кофеина, поэтому ки-
тайцы действуют аналогично итальянцам и 
французам. 
  

Павел Шляпников,  

ээттоо   ииннттеерреесснноо
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Легендарному  

вратарю Дмитрию  
Харину  исполнилось 

55 лет 
  
     Его ценили болель-
щики «Торпедо», «Динамо», 
ЦСКА и «Челси». И конечно, 
почитали поклонники на-
циональной сборной, с ко-

торой он выиграл у 
Бразилии золото Олим-
пиады в Сеуле. Кстати, на-
шему первому русскому на 
«Стэмфорд Бридж» в итоге 
посчастливилось выступать 
аж за три сборные — СССР, 
СНГ и России. А выигрывал 
он со своими клубами ме-

дали и кубки и в XX веке, 
и в XXI. 
     Дмитрий Харин давно 

живет в Англии и на истори-
ческую родину приезжает 
редко. Собственно говоря, 
он и закончил свою карьеру 
на Туманном Альбионе, что 
свидетельствует прежде 
всего о его востребованно-
сти. Сейчас он тренирует 
голкиперов в «Хемел Хем-
пстед Таун» — деревенской 
полупрофессиональной 

команде, болтающейся в 
низших лигах. Кто-то усмех-
нется: тоже мне, серьезный 
уровень… А вы попробуйте 
пробиться и влиться на ро-
дине футбола в этот бизнес. 
Вот Леонид Слуцкий при по-
мощи Романа Абрамовича 
полгодика потренировал 
«Халл», да и сдулся.   

Харин же без всякой оли-
гархической поддержки с 
незначительными переры-
вами уже почти два десятка 
лет (до этого он тренировал 
в «Лутоне» и «Стиве-
нидже») передает людям в 
перчатках свой опыт. А на-
учить он может многому. И 
не только голкиперов. Даже 
великий и могучий бывший 
капитан «Челси» и «Трех 
львов» Джон Терри в своих 
интервью не раз упоминал, 
что Дмитрий дал ему, 17-
летнему пареньку, только-
только делавшему первые 
шаги на взрослой арене, 
много полезных, неотрази-
мых, как пенальти, советов. 
     Сам Харин, игравший но-
гами почище некоторых за-
щитников, в форме 
«пенсионеров» отразил 5 
из 11 ударов с «точки». И по 
этому показателю (45,5% 
отражения ударов) он до 
сих пор является лидером 
АПЛ. 
     Интересно, что моск-
вича, иногда исполнявшего, 
к слову, одиннадцатиметро-
вые в Кубке СССР, не 

ждали на «Стэмфорд 
Бридж» с распростертыми 
объятиями. Тогдашний ка-
питан «синих» Кевин Хичкок 
заявил, что русский, кото-
рого купили за 400 000 фун-
тов стерлингов, проведет 
весь свой контракт на ска-
мейке запасных. Но вскоре 
сам туда и отправился. А 

легионер из России выско-
чил с «Челси» на финал 
Кубка Англии — 1994 про-
тив «Манчестер Юнайтед». 
Он пропустил во втором 
тайме четыре мяча от 
«красных дьяволов», но его 
никто не винил. Главное, 
что в том сезоне своими 
уверенными действиями 
именно вратарь спас сла-
бенькую столичную дру-
жину Гленна Ходдла от 
«командировки» в первую 
лигу. А вылетели бы — гля-
дишь, и не было бы потом 
того «Челси», который про-
гремел потом на всю пла-
нету. 
     Харин же в 1996-м попал 
на больничную койку — у 
него случился разрыв кре-
стообразных связок. Это 
была не первая и не по-
следняя травма вратаря, 
который, фактически не 
играя, стал-таки обладате-
лем Кубка Англии, Кубка 
английской Лиги, Кубка и 
Суперкубка УЕФА. В шот-
ландском «Селтике» на 
стыке веков картина почти 
повторилась. Старое по-
вреждение в результате не-
удачной операции не 
позволило летать по углам 
в полную силу. В итоге кон-
фликт с тренером Марти-
ном O’Нилом, всего с 
десяток матчей в основе, но 
золотой дубль (победа в 
чемпионате и Кубке) в свой 
актив Дмитрий тем не 
менее занес. 
     Любопытно, что в начале 
2000-х ЦСКА предложил би-
тому-перебитому Харину, 
который помог клубу стать 

последним чемпионом 
СССР, вновь надеть красно-
синий свитер. Но он отка-
зался, хотя именно в тот 
армейский период он и при-
глянулся английским байе-
рам. Помните, как в ноябре 
1992-го Геннадий Костылев 
и его команда во главе с ка-
питаном Хариным выбила 
могучую «Барселону», до-
бывшую в мае Кубок чем-
пионов, и прорвалась в 
групповой этап? А чуть 
раньше Дмитрий выстрелил 
и на европейском первен-
стве в Швеции в составе 
сборной СНГ. Да, 
та команда Бышовца лав-
ров не снискала, но ее пер-
вый номер заставил 
плакать всю Голландию.     
После ударов Бергкампа, 
Райкарда и Ван Бастена 
мяч всякий раз останавли-
вался в руках Харина. 
     В 1994-м французский 
журнал Top Foot провел ши-
рокомасштабный опрос с 
целью выбрать лучшего 
голкипера мира. И нынеш-
ний юбиляр, очутившись в 
компании Кепке, Росси, Ра-
велли, Шмейхеля, Таффа-
рела, Прюдомма, Лама, 
Гойкоэчеа и Де Гуя, занял 8-
е место. К сожалению, на 
мундиале в США эффект-
ный вратарь, выигравший 
конкуренцию у Станислава 
Черчесова, не обернулся 
спасителем сборной России 
в битвах с бразильцами и 
шведами. Однако Дмитрий 
запомнился тем, что не под-
писал скандальное «письмо 
четырнадцати», которое 
внесло раскол и смуту в 

стан главной команды и в 
конце концов ослабило 
весь коллектив накануне 
важнейшего форума… 
     Итальянский же чемпио-
нат мира — 90 прошел без 
участия Харина, который в 
марте порвал те самые 
многострадальные связки 
колена. А ведь ему прочили 
место сменщика Рината Да-
саева…  Дмитрий утешился 
динамовской бронзой со-
юзного разлива. Примеча-
тельно, что шесть лет 
подряд (с 1986-го по 1992-
й), несмотря на всякие кол-
лизии, он попадал в список 
33 лучших футболистов 
страны. 
     В 1988-м юный Харин 
оказался везучим и незаме-
нимым. Кудрявый красавчик 
с отменной реакцией про-
вел все шесть матчей по 
ходу олимпийского турнира 
в Сеуле и в финале за 120 
минут пропустил лишь один 
бразильский выпад от Ро-
марио.  
     Бразильцам в желтых 
майках бодро ответили 
Добровольский и Савичев, 
и сборная СССР спустя 32 
года поднялась на золотой 
пьедестал. То была, как вы-
яснилось, последняя эпо-
хальная победа 
отечественного футбола. 
     А дебютировал Дима за 
родное столичное «Тор-
педо» в 16 лет и 97 дней. И 
это уж, как ни крути, вратар-
ский рекорд на все совет-
ские времена. 

Андрей Успенский 
Фото: championat.com 

спорт и около
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     Исполнилось 140 лет 
со дня рождения француз-
ского дизайнера, повли-
явшего на европейскую 
моду ХХ века. Эта леген-
дарная женщина - Габриэль 
Бонер Шанель (ее настоя-
щее имя), сделала настоя-
щий переворот в индустрии 
моды. Швея из бедной 
французской семьи сумела 
совершить революцию в 
мире высокой моды и соз-
дать один из самых извест-
ных брендов одежды, 
украшений, парфюмерии и 
косметики.  Она открыла 
миру маленькое черное 
платье, духи Chanel № 5, 
сумку 2.55, твидовый ко-
стюм, броши-камелии и ко-
роткие стрижки.  Каких 
взглядов на жизнь и работу 
придерживалась основа-
тельница Дома Chanel — в 
этом материале  
 

Об упорстве 
«Намереваясь заняться на-
стоящим делом, будьте го-
товы забыть обо всем 
остальном, иначе не полу-
чится ни дела, ни этого 
остального» (из автобиогра-
фии «Коко Шанель. Жизнь, 
рассказанная ею самой»). 
 

О принятии возраста 
«Ничто так не старит жен-
щину, как отчаянные по-
пытки выглядеть моложе» 
(в интервью телеканалу 
Premiere chaine de l`ORTF, 
1969 год). 
 
О предназначении денег 
«Я сужу о людях по тому, 
как они тратят деньги. Я бы 
сказала женщинам: не вы-
ходите замуж за мужчин с 
кошельком для мелочи. Эн-
тузиазм нужен не для того, 
чтобы зарабатывать деньги, 
а для того, чтобы их тра-
тить. Заработанные деньги 
— это лишь материальное 
свидетельство: если бизнес 
или платье не приносят ре-
зультата, значит, они никуда 
не годятся» (в беседе с пи-

сателем Полем Мораном, 
1946 год). 

О приоритетах 
«Уже в 1930-е годы, когда 
Уинстон (Черчилль.— “Ъ”) в 
одиночку противостоял Гит-
леру, он должен был пони-
мать, что рано или поздно, 
в условиях надвигающейся 
войны, он будет вынужден 
искать компромиссы. В от-
личие от него, я упорно от-
казываюсь идти на уступки, 
разрушающие мои идеалы» 
(в неопубликованном ин-
тервью журналисту и агенту 
МI6 Малкольму Маггериджу, 
1944 год). 
 

О выборе пути 
«Мне всегда приходилось 
выбирать между мужчи-
нами и моей работой. И я 
всегда выбирала работу, по-
тому что без нее я просто 
Габриэль, а с ней — Коко 
Шанель, единственная и не-
повторимая» (из автобио-
графии «Коко Шанель. 
Жизнь, рассказанная ею 
самой»). 
 

Об одержимости  
богатством 

«Деньги ради денег, эта 
мрачная одержимость бо-
гатством, всегда казались 
мне отвратительными. 
Деньги не привлекательны, 
они удобны. Когда женщины 
любят деньги за то, что они 
дают, это естественно, но, 
когда они влюблены в них, 
это ужасно» (в беседе с пи-
сателем Полем Мораном, 
1946 год). 
 

О чувстве меры 
«Женщина может быть 
слишком нарядной, но 
слишком элегантной — ни-
когда» (в интервью телека-
налу RTF Television, 1959 
год). 
 

О русском опыте 
«У русских я научилась по-
настоящему работать. Я не 
была бездельницей и 
ничего не делала спустя ру-
кава, но то, что творилось 
за кулисами Дягилевского 
балета, повергало в шок» 
(из автобиографии «Коко 

Шанель. Жизнь, рассказан-
ная ею самой»). 
 

О связях с нацистами 
«Я научилась скрывать 
свои истинные чувства. Я 
вводила в заблуждение 
людей, так много людей, 
что я тоже могла бы зани-
маться шпионажем» (в не-
опубликованном интервью 
журналисту и агенту МI6 
Малкольму Маггериджу, 
1944 год). 
 

О душевном  
спокойствии 

«Уход за собой должен на-
чаться с сердца, в против-
ном случае никакая 
косметика не поможет» (из 
книги «Коко Шанель. Я и 
мои мужчины» биографа 
Софьи Бенуа). 
 

О людях 
«Я никогда не слышала, 
чтобы люди так злословили 
друг о друге, как сейчас. 
Это происходит оттого, им 
сказать нечего, в результате 
сочиняются сплетни о чем 
угодно, лишь бы как-то опо-
зорить. Но, думаю, в наше 
время очень трудно подпор-
тить репутацию, потому что 
никто уже не слушает» (в 
интервью телеканалу Pre-
miere chaine de l`ORTF, 1969 
год). 
 

О достоинстве 
«Самые беспокойные вре-
мена не военные, когда все 
знают, кто враг, а после-
военные, когда врагами ста-
новятся все против всех. 
Сохранить достоинство в 
такое время труднее, по-
тому что сильно желание 
громко хлопнуть дверью 
самой жизни» (из автобио-
графии «Коко Шанель. 
Жизнь, рассказанная ею 
самой»). 
 
Об актуальности моды 

«Мода должна отражать 
место, момент. Именно в 
этом случае смысл пого-
ворки «клиент всегда прав» 
становится точным и 
ясным; мода, как и возмож-
ность,— то, что нужно ухва-

тить» (в беседе с писателем 
Полем Мораном, 1946 год). 
 

Об издержках славы 
«Люди подходят, здоро-
ваются. А я их совершенно 
точно не знаю, впервые 
вижу, но приходится быть 
вежливой, пожимать руку. 
Ну, если им будет приятно, 
то пусть будет так» (в интер-
вью телеканалу Premiere 
chaine de l`ORTF, 1969 год). 

 
О поиске себя 

«Если вы хотите иметь то, 
что никогда не имели, вам 
придется делать то, что ни-
когда не делали» (из книги 
«Коко Шанель. Я и мои муж-
чины» биографа Софьи 
Бенуа). 
 

О воле случая 
«Слабым головой свой-
ственно хвастаться преиму-
ществами, которые 
способен дать нам только 
случай» (из книги «Коко Ша-
нель» биографа Анри Ги-
деля). 
 

О сути стиля 
«Во Франции существует 
стиль нации, когда люди на 
улице одеваются так же, как 
ты... Мне удалось добиться 
того, чтобы люди на улице 
имели мой стиль. Но я не 
верю в копирование, я верю 
в подражание» (в интервью 
телеканалу RTF Television, 
1959 год). 
 

10 фактов из жизни 
Коко Шанель  

 
     Родилась Коко во фран-
цузском городе Сомюре. Ее 
мать умерла при родах. А 
Когда Шанель было 12 лет, 
ее с четырьмя братьями и 
сестрами оставил отец. Не-
которое время они прожили 
в приюте. 
     В 18 лет девушка рабо-
тала продавцом в магазине 

одежды, а в свободное 
время пела в кабаре с пес-
нями Ko Ko Ri Ko и Qui qu'a 
vu Coco, от которых и полу-
чила себе прозвище на всю 
жизнь Коко. 
      У Шанель было интерес-
ное хобби – создавать дам-
ские шляпки. В 1910 году 
она открыла магазин шляп 
в Париже. Ее творения за-
воевали сердца многих па-
рижанок. 
     У Коко был роман с не-
мецким офицером, который 
помог освободить ее пле-
мянника из фашистского 
плена. За свою любовь ей 
пришлось заплатить тюрем-
ным заключением и выдво-
рением из Франции. На 
целых 14 лет ей пришлось 
забыть об индустрии моды. 
     В 1921 году Коко пред-
ставила аромат Chanel №5. 
Это были первые в мире 
духи, содержащие в огром-
ном количестве синтетиче-
ские вещества и альдегиды. 
Запах был стойкий и дер-
жался очень долго. 

     Идея выпустить сумочку 
Chanel 2.55 – прямоуголь-
ную сумку небольшого раз-
мера с длинной цепочкой – 
пришла Коко потому, что 
она все время теряла свои 
ридикюлы. И в 1955 года 
свет увидел сумку Chanel 
2.55, которую можно было 
повесить на плечо и этим 
освободить руки. 
     Габриэль ввела моду на 
бижутерию и жемчуг. Она 

считала, что элегантные 
украшения подходит к 
любой одежде. "Жемчуг 
всегда прав", - говорила ди-
зайнер. 
     Коко создала женский 
твидовый костюм, который 
стал воплощением роскоши 
и элегантности. До того из 
твида и джерси шили ис-
ключительно мужские ко-
стюмы. 
      Еще Шанель ввела в 
моду загар, так как сама лю-
била загорать. Кроме того, 
она начала носить тель-
няшки, которые часто по-
являлись в ее коллекциях. 
     Когда Габриэль исполни-
лось 71 год, она вернулась 
в мир моды, представив 
новую коллекцию. И только 
спустя три сезона знамени-
тые женщины стали посто-
янными гостями ее показов. 
Она стала одевать таких из-
вестных звезд, как Одри 
Хепберн, Лиз Тейлор и пер-
вая леди Америки Джеки 
Кеннеди. 

Анастасия Винницкая,  
Ольга Кузьменко. Фото: AP
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  Сергей Брин – основатель 
Google, миллиардер и меценат. 
отметил 50-летие. Джинсы, 
кроссовки, куртка и жизнь без 
формальностей – концепция ус-
пеха одного из самых богатых 
людей в мире. Он смог создать 
корпорацию в гараже и вошел в 
список Forbs через 7 лет после 
этого. 
     Как появился самый крутой 
поисковик в мире, какие пра-
вила нужно выполнять, чтобы 
добиться успеха и когда 
YouTube стал собственностью 
Брина — биография, состояние 
и история миллиардера. 
 
Брин в СССР 
 
     Сергей Михайлович Брин ро-
дился в семье математиков в 
1973 в г. Москве. Его родители 
евреи по происхождению были 
коренными москвичами. Мама 
работала инженером, отец – из-
вестный математик. В Совет-
ском Союзе были такие 
времена, когда науке не уде-
ляли достаточно внимания. 
     Отцу Сергея отказали в 
приеме в аспирантуру и разре-
шали посещать заграничные на-
учные конференции. 
Диссертацию Михаил Брин 
писал самостоятельно, даже не 
надеясь ее защитить. 
     В 1979 году по программе 
эмиграции между странами, ко-
торую начали проводить в 
СССР, отцу будущего гения 

оформили визу на выезд США 
по частному приглашению. 
     Михаил вместе с семьей – 
женой, сыном и родителями 
уехал из Советского Союза. В 
США было много знакомых ма-
тематиков, с которыми он об-
щался и проводил 
исследования. 
     В возрасте 6 лет русский 
мальчик Сергей Брин превра-
тился в американца. 
 
Брин в США 
 
       Семья переехала в Колледж 
парк — это небольшой городок, 
в котором располагается уни-
верситет штата Мэриленд, куда 
устроился на работу отец Сер-
гея. Мама стала специалистом 
NASA. Еще учеником ребенок 
удивлял учителей своими до-
машними заданиями, которые 
он распечатывал на принтере. В 
70-е годы о домашних компью-
терах и личных принтерах никто 
не мог и думать, потому что они 
считались предметом роскоши. 
Компьютер и принтер Сергею 
подарил отец, тем самым опре-
делив будущую судьбу маль-
чика. С этого момента в голове 
у него были только компьютеры. 
 
Где учился Сергей 
Брин? 
 
     Окончив школу, поступил в 
университет Мэриленда, в кото-
ром преподавали отец и ба-
бушка.   Досрочно получил 
диплом бакалавра с отличием и 
был награжден стипендией за 
развитие науки.      Сергей уехал 
в Кремниевую долину – центр 
всех технических и инновацион-
ных компаний страны, для того 
чтобы развить свои технические 
навыки и сделать выбор в обла-
сти высоких технологий. 
Изучив все возможности и пред-
ложения, Сергей Брин выбрал 
самый престижный компьютер-
ный ВУЗ Стэнфордский универ-
ситет. 
     Посторонние люди, при 
взгляде со стороны, считали 
Брина ботаником, но он, как и 
большинство сверстников отда-
вал предпочтение вечеринкам и 

весёлому времяпровождению, 
чем скучной учебе. 
     Из всех занятий он много вре-
мени тратил только на гимна-
стику, танцы и плаванье. Уже 
тогда в его мозгу появилась 
идея, которая в будущем была 
реализована в виде поисковой 
системы Google. 
     История появления системы 
достаточно комична, молодой 
человек любил просматривать 
изображения девушек на сайте 
Playboy, но ему было очень лень 
тратить время на поиски новых 
фотографий, он создал про-
грамму, которая сама осуществ-
ляла поиск и скачивала 
картинки на личный компьютер. 
 
Сергей Брин и Ларри 
Пейдж — история зна-
комства и партнерства 
  
     При обучении в Стэнфорде 
Брин познакомиться с Ларри 
Пейджем. Вместе они создали 
всемирно известный поисковик. 
Первая встреча двух гениев не 
была позитивной, так как каж-
дый из них был самолюбив, ам-
бициозен, неуступчив, но во 
время их постоянных споров, 
криков и дебатов появилось 
словосочетание «поисковая си-
стема», на котором и начали 
строиться их взаимоотношения. 
     До сих пор неизвестно, имела 
ли эта встреча судьбоносный 
характер. Большинство крити-
ков склоняется к тому, что, если 
бы Сергей не встретил Ларри, 
Google мог бы не появиться. К 
сожалению, неизвестно почему 

в качестве основателя часто 
употребляют только Сергея 
Брина, хотя это неправильно. 
Google – гениальный проект 
двух программистов — Сергея и 
Ларри. 
     После появления идеи моло-
дые люди забыли о веселом 
времяпровождении и сутками 
создавали свое детище. 
     В 1996 году на компьютере 
Стэндфордского университета 
появилась первая страница 
Google. Первое название было 
BackRub, что переводилось как 
«ты мне я тебе» и было научной 
работой двух аспирантов. 
     Сервер с винчестером нахо-
дился в комнате общежития 
Брина, а объём диска равнялся 
одному терабайту. Принцип ра-
боты системы заключался в том, 
чтобы непросто найти страницу 
по запросу, а сортировать их по 
количеству ссылок, по их по-
пулярности. Google сам группи-
рует результат поиска по 
частоте просмотров другими 
пользователями. Именно этот 
принцип поиска и предоставле-
ния информации получил свое 
развитие. 
     После защиты диссертации 
Сергей и Ларри начали совер-
шенствовать систему, которая 
набирала популярность. Их не-
совершенной выпускной рабо-
той пользовалось к 1998 году 
около 10 000 человек. 
     Русская пословица о том, что 
инициатива должна быть нака-
зуема, нашла применение к мо-
лодым людям. Сервис 
университета начал расходо-
вать много трафика, основным 
потребителем которого стал 
новый поисковик, а еще система 
позволяла просматривать внут-
ренние документы заведения, 
доступ к которым должен был 
быть ограничен. В этот момент 
Сергея и Ларри хотели исклю-
чить и обвинили в хулиганстве. 
Однако все закончилось благо-
получно и самостоятельно оста-
вив учебу они дальше 
продолжили улучшать про-
грамму. 
     Новое название Googol озна-
чало «единица со ста нулями». 
Смысл названия был в том, что 

база позволяет найти информа-
цию в огромном количестве дан-
ных с большим числом 
пользователей. Университет-
ское оборудование не могло 
технически обеспечить работу 
такого объема запросов, по-
этому нужно было найти инве-
стора. Единственным, кто 
откликнулся на их предложение 
стал основатель корпорации 
Sun Microsystems  Энди Бех-
тольшайм. 
     Он не стал выслушивать их 
презентацию и сразу поверил в 
успех. Чек был выписан через 2 
минуты после того, как узнал на-
звание новой программы. Од-
нако из-за своей 
невнимательности инвестор 
указал в нем название не 
Googol, а Google, и чтобы полу-
чить деньги по чеку пришлось 

зарегистрировать компанию с 
таким названием. 
     Молодые люди взяли акаде-
мический отпуск. В течение не-
дели обзванивали всех 
знакомых и родственников, со-
бирали деньги, чтобы зареги-
стрировать компанию. 
     7 сентября 1998 года офици-
ально считается дата рождения 
компании Google. 
     Первый штат компании — 4 
человека — Сергей Брин, Ларри 
Пейдж и 2 их помощника.   Ос-
новная часть денег уходила на 
развитие программы и на рек-
ламу средств не оставалось. 
Усилия оправдались. Когда в 
1999 году о новом и хорошем 
интернет поисковике уже рас-
сказывали все крупные СМИ. 
Число пользователей увеличи-
лось многократно, Брин и Ларри 
отмечали, что система не может 
ограничиться несколькими сер-
верами и ее поддерживали не-
сколько тысяч персональных 
компьютеров. 
 
Состояние Сергея 
Брина по годам — фи-
нансовые достижения 
 
     По итогам года компания 
Google заняла первое место в 
топ-100 крупнейших мировых 
брендов и ее стоимость до-
стигла $66 430 000 000, что 
больше показателей таких круп-
ных корпораций, как Microsoft, 
General Electric, Coca-Cola. 
     В 2004 года акции компании 
резко возросли в цене, Сергей и 
Ларри достигли своего успеха. 
Сергей Брин долго жил в 3-ком-
натной квартире и ездил на эко-
логически чистой Toyota Prius. 
Но позже он уже купил себе дом 
за $49 млн, который состоит из 
42 комнат, основными из кото-
рых являются спальни, ванные 
комнаты, также обустроены 
фитнес-центр, бассейн, винный 
погреб, бар и баскетбольная 
площадка.  
     Миллиардер поддерживает 
здоровый образ жизни, занима-
ется спортом и увлекается пило-
тированием воздушного судна. 
Это хобби послужило причиной 

для покупки самолета Boeing 
767 который назвали «Google 
Jet» за $25 млн. Свои навыки 
Брин тренирует на учебном са-
молете, а управление Jet дове-
рил профессиональной 
команде. 
   Динамика состояния Сергея 
Брина такова: от 4 млрд. в 20 
году до 104 млрд. в 2022 году 
  
Семья и личная жизнь 
 
     Долгое время Сергей Брин 
отдавал себя только своей про-
грамме и уже имея внушитель-
ный капитал создал семью в 
2007 году. Избранницей стала 
выпускница Йельского универ-
ситета, биолог по образованию, 
Анна Войжитски. 
     В 2008 году у супругов ро-
дился сын Биджи, в 2011 – дочь 

Хлоя. Однако семья распалась 
из-за измены Сергея, со своей 
сотрудницей Амандой Розен-
берг. 
    В 2015 году супруги офици-
ально оформили развод. 
      В 2018 году Сергей женился 
во второй раз. Его избранницей 
стала Николь Шанахан, генди-
ректор патентной компании 
ClearAccessIP. 
 
Интересные факты  
и цитаты 
 
     Наличие миллиардного со-
стояние и успех компании не ис-
портили ее основателей. 
Длительное время Ларри, Сер-
гей и директор Google Эрик 
Шмидт получали официальную 
зарплату в размере одного дол-
лара. 
     У Брина отличное чувство 
юмора, ему принадлежит один 
из лозунгов: 
     «В компании можно быть 
серьезным и без костюма». 
     Офис Гугла располагается в 
центре Кремниевой долины. 
Концепция работы в компании 
организована так, чтобы облег-
чить труд сотрудников и поднять 
им настроение. Именно в таком 
сочетании считают основатели 
их трудоспособность будет мак-
симальной. Для сотрудников 
компании предусмотрены – ро-
ликовый хоккей, массаж, форте-
пианная музыка, бесплатные 
кофе и напитки. В коридорах 
офиса можно встретить кошку 
или собаку, так как приводить на 
работу домашних животных раз-
решено. 
     20% рабочего времени спе-
циалистам можно проводить как 
они хотят – спать, мечтать, пить 
кофе, делать собственный биз-
нес. По данным компании — 
именно в эти 20% разрабатыва-
ется большая доля всех иннова-
ции Google. 
• Брин и Пейдж занимают 26-е 
место в мире в списке самых бо-
гатых людей. 
• 1% от общей суммы прибыли 
Google направляет на благотво-
рительность, за 10 лет суще-
ствования компании это больше 

$500 млрд. 
          Сергей Брин считает, что 
интернет должен быть свобо-
ден, а вся информация предо-
ставляться бесплатно. Брин не 
поддерживает идею борьбы с 
интернет-пиратством из-за того, 
что стало популярным закры-
вать доступ к книгам, музыке, 
фильмам. 
     Википедия получила от мил-
лиардера $500 млн на развитие, 
так как соответствует его взгля-
дам и принципам свободного 
доступа к информации.    
     Он активно финансирует про-
граммы по борьбе со старе-
нием, после того как его матери 
поставили диагноз болезнь Пар-
кинсона. Генетические исследо-
вания показали, что Брин тоже 
может заболеть. Он заказал вы-
числить ген, который отвечает 
за появление и развитие бо-
лезни. С математической точки 
зрения, Сергей уверен, в биоло-
гии вполне возможно построить 
код заболевания и устранить тот 
ген, который наносит вред, глав-
ное, знать что исправлять.  
     «Каждый хочет добиться ус-
пеха в жизни, но в первую оче-
редь я бы хотел, чтобы обо мне 
думали как, о человеке, который 
придумал много интересных 
вещей, и в конечном итоге 
сумел изменить мир к луч-
шему». 
     У него много цитат, которые 
используют менеджеры по 
всему миру, ведь они точны и 
содержательны как компьютер-
ный код. 
 
Правила Сергея Брина 
 
Несколько правил успеха пред-
ставлены его высказываниями: 
1. Как только становится слиш-
ком много правил, инновации 
исчезают. 
2. Решать большие проблемы 
легче, чем маленькие. 
3. Вот всегда говорят, что, мол, 
за деньги счастья не купишь. 
Однако где-то глубоко внутри у 
меня всегда сидела мысль, что 
огромные деньги все же спо-
собны принести кусочек 
счастья. На самом деле это не 
так. 
4. Чем чаще пробуешь и оступа-
ешься, тем больше шансов на-
ткнуться на что-нибудь стоящее. 
5. Мы не должны все время 
быть одними и теми же, огляды-
ваться назад и горестно воскли-
цать: «Ах, я мечтаю, чтобы все 
оставалось как прежде». 
6. Интернет стал великим по-
тому, что он открыт для всех, не 
было компании, которая контро-
лировала его. 
7. Мы хотим, чтобы Google стал 
третьей частью вашего мозга. 
8. Руководить такой компанией 
— всегда большой стресс. Но я 
занимаюсь спортом. 
9. Чтобы сделать что-то важное, 
надо преодолеть страх провала. 
10. Всегда давайте больше, чем 
ожидалось. 
11. Если бы мы делали все из-за 
денег, то уже давно бы продали 
компанию и отдыхали на пляже. 
     Сергей Брин совершил пере-
ворот благодаря своей лени, а в 
дальнейшем реализовал в 
своей поисковой системе все 
потребности обычного пользо-
вателя сети.  
     Сегодня Google вышел да-
леко за рамки простого поиско-
вика, и корпорация включает 
много компаний, которые зани-
маются производством иннова-
ционного оборудования. 
Параллельно с постоянным про-
фессиональным развитием он 
утвердил несколько благотвори-
тельных фондов. 
     Совмещая в себе качества 
предпринимателя, мецената и 
гения, Сергей Брин является ти-
пичным примером человека, ко-
торый реализовал идею и 
доказал, что «всегда нужно да-
вать больше, чем ожидается». 

Ирина Линикова  
Фото: networthpost.org 
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Журналисту  

Александру Невзорову 
исполнилось 65 лет 

 
     Его жизнь и даже собствен-
ные высказывания полны проти-
воречий, он не стремится 
кому-то нравиться и говорит о 
том, что слава не имеет для 
него никакого значения. Алек-
сандр Невзоров, отпраздновав-
ший недавно свой 65-й день 
рождения, обрёл популярность 
в конце 1980-х благодаря про-
грамме «600 секунд», которую 

он вёл. Ради хорошего сюжета 
он был готов на любые аван-
тюры, впрочем, не откажется от 
них он и сейчас. Он с лёгкостью 
меняет принципы, людей и 
собственные предпочтения, 
клеймит, высмеивает и бичует 
всё, что ему не нравится. 
 

Без ограничений 
 
     Уже сам факт его рождения 
окутан ореолом загадочности. 
Его мать Галина Георгиевна 
была журналистом «Смены», а 
вот по поводу отца у средств 
массовой информации и самого 
Александра Невзорова инфор-
мация разная. Сам он утвер-
ждает, будто его отец был из 
рода команчей и посетил 
Москву во время VI фестиваля 
молодёжи и студентов, где и по-
знакомился с юной Галиной Не-
взоровой. Журналист, по его 
словам, уже в зрелом возрасте 
пытался разыскать отца, даже 
якобы ездил в индейскую резер-
вацию в Оклахоме, где узнал, 
что тот промышлял продажей 
наркотиков и был застрелен по-
лицейскими во время задержа-
ния. 
     Но у представителей прессы 
есть глубокие сомнения по 
этому поводу, они уверены, 
будто отцом Невзорова был 
Глеб Богомолов, художник-аб-
стракционист, представитель 
ленинградского андеграунда. 
Впрочем, в своих интервью жур-
налист заявлял, что претенден-
тов на роль отца было так 
много, что определиться и вы-
брать достойного себя он не 
смог. В любом случае, с отцом 
Невзоров никогда не общался, а 
воспитанием его занимались в 
основном мама и бабушка. При-
ложил к нему руку и дед Георгий 
Владимирович, сотрудник 
НКВД, генерал и борец с «лес-
ными братьями» в Литовской 
ССР. 
     Никто Александра Невзорова 
в детстве особо не контролиро-
вал, после занятий во француз-
ской спецшколе, куда попал он 
благодаря связям деда, мальчик 
был предоставлен сам себе. 

Когда ему забывали оставить 
деньги на карманные расходы, 
он воровал булки в хлебном ма-
газине, а ещё срезал с форточек 
авоськи с едой, которую в хо-
лодное время года граждане 
массово вывешивали за окно 
ввиду отсутствия холодильни-
ков. А ещё любил пугать народ, 
выпуская летучих мышей в пе-
реполненном трамвае. На клад-
бище, где он ловил этих самых 
мышей, Александр Невзоров 
случайно познакомился с пев-
чими церковного хора. По их 
приглашению он прошёл про-
слушивание и тоже стал петь, 
причём получал за это весьма 

приличные для той поры деньги. 
Правда, даже там он умудрялся 
хулиганить. Он вообще всегда 
был личностью, полной контра-
стов. 
 

Противоречивая  
натура 

 
     Вся биография Александра 
Невзорова полна противоречий. 
Он учился на филологическом 
факультете в университете, но 
его не окончил, в армии не слу-
жил ввиду принадлежности к 
субкультуре хиппи, а военкомат 
направлял его проходить психи-
атрическую экспертизу. Он 
учился в духовной семинарии, 
откуда его отчислили с четвёр-
того курса, проходил послуша-
ние в монастыре, но веры 
никакой, по его собственному 
заявлению, не имел, просто 
пошёл на поводу у собственного 
протестного максимализма. 
Много лет спустя он объявил 
себя атеистом и заявил, что 
церковную карьеру сделать не 
смог лишь по причине «нор-
мальной ориентации». 
     Александр Невзоров попро-
бовал себя во множестве про-
фессий, был каскадёром, 
хранителем в музее и санита-
ром, объезжал лошадей и слу-
жил литературным секретарём, 
сценаристом и репортёром на 
телевидении. Он побывал в го-
рячих точках в Нагорном Кара-
бахе и Югославии, причём не 
только в качестве репортёра. По 
сценариям Невзорова снима-
лись документальные фильмы 
на Ленинградском телевидении, 
там же в 1987 году начала выхо-
дить программа «600 секунд», 
которая и принесла ему по-
пулярность. Передача попала в 
Книгу рекордов Гиннесса, как 
самый рейтинговый телепроект, 
а сам её ведущий стал культо-
вой личностью. 
     Ради получения информации 
съёмочная группа во главе с 
Александром Невзоровым по-
стоянно ввязывалась в разного 
рода авантюры. Журналисты 
переодевались врачами Скорой 

помощи, прятались в гробу, об-
щались с обитателями свалок и 
женщинами лёгкого поведения. 
Сюжеты снимались откровен-
ные, а иногда и слишком натура-
листичные, программа 
транслировала настоящий шок-
контент, за который неодно-
кратно подвергалась критике. 
При этом журналистского обра-
зования у Невзорова не было, 
но он интуитивно чувствовал то, 
что вызовет интерес зрителей. 
     Однажды он едва не погиб, 
когда отправился на встречу с 
информатором, от которого по-
лучил вместо компромата на чи-
новников выстрел в упор. По 

счастливой случайности пуля 
прошла, не задев ни сердца, ни 
крупных сосудов. Невзоров 
пользовался репутацией чело-
века жёсткого и беспринцип-
ного, он сам называл себя 
«наёмником без чести и сове-
сти» и выпустил книгу «Краткая 
история цинизма», представляв-
шая собой сборник эссе, в кото-
рых отражён взгляд самого 
журналиста на самые разные 
события и говорящая о самом 
авторе гораздо больше, чем ему 
хотелось бы сказать. Удиви-
тельно, но поклонникам Алек-
сандра Невзорова импонировал 
его беспощадный цинизм, а в 
том, что он на ходу менял собст-
венные взгляды, виделась не 
беспринципность, а проявление 
характера. 
  

Уходя � уходи 
 
     Проявлял характер он не 
только в профессии, но и в отно-
шениях с женщинами. О своей 
первой семье вспоминать Алек-
сандр Невзоров не любит, хотя 
в своё время любил Наталью, с 
которой познакомился ещё в 
церковном хоре. У них родилась 
дочь Полина, но молодой глава 
семьи был так увлечён работой, 
что с каждым днём у него было 
всё меньше желания тратить 
свои силы на жену и ребёнка. 
Супруги расстались, а Невзоров 
без сожаления тут же порвал 
все связи и с женой, и с доче-
рью. Журналист говорит об этом 
спокойно, ничуть не переживая 
из-за того, что его родная дочь 
выросла без отца. Он никак не 
участвовал в её жизни, и ни од-
ного из своих семерых внуков не 
видел. Ему просто нет до них 
никакого дела, как когда-то не 
было и по отношению к дочери. 
     Спустя время после развода 
он из хулиганства поставил 
штамп о регистрации брака с ак-
трисой Александрой Яковлевой. 
Просто потому, что мог. А потом 
с такой же лёгкостью поставил 
рядом штамп о разводе. По-
началу актриса говорила, будто 
на самом деле несколько меся-

цев была женой журналиста, а 
потом заявила, что это такая ху-
лиганская шутка. Впрочем, как 
было на самом деле, узнать 
вряд ли удастся, но даже если 
это была шутка, в ней участво-
вали двое. А Невзоров после 
развода, настоящего или снова 
хулиганского, никакого челове-
ческого участия в жизни актрисы 
не принимал. Даже когда она от-
чаянно боролась с онкологией, 
он ни разу не позвонил, у него и 
в мыслях не было поддержать 
Александру Яковлеву. Он во-
обще не виделся с ней больше 
30 лет. 
 

Всё ради  
собственного 

блага 
 
     После того, как стало из-
вестно о полном равнодушии 
Невзорова к своей второй жене 
и её проблемам, за Алексан-
дра Глебовича решила засту-
питься его третья жена Лидия 
Алексеевна. Она пояснила: 
никто никому помогать не обя-
зан, а у её супруга есть особен-
ное качество, он владеет 
умением не знать ничего о том, 
что ему совсем не 
интересно.Сама Лидия Алек-
сеевна собиралась перевести 
предшественнице прибыли за 
месяц от своего магазина, но 
сделала она это или нет, оста-
лось за кадром. 
     С 18-летней художницей Ли-

дией Колесниковой Александр 
Невзоров познакомился в конце 
1990-х. Возникшие к девушке 
чувства привели его к желанию 
снова вступить в брак, но 
сначала журналист решил 
устроить девушке довольно 
жесткую проверку. Он оставил 
её одну в деревянном доме-раз-
валюхе без воды и газа, к тому 
же на её попечении оказались 
два крохотных щенка, за кото-
рыми она должна была ухажи-
вать. После того, как девушка с 
честью выдержала испытание, 
Александр Невзоров тут же от-
правился с ней в ЗАГС. Распи-

сались они быстро, не устраи-
вая никаких празднеств, кото-
рые журналист называет 
«брачными ритуалами прима-
тов», не вызывающими у него 
симпатии. 
     Сына Александра, появивше-
гося на свет в 2007 году, Невзо-
ров очень любит и собирается 
всегда ему помогать. Мальчик 
никогда не посещал школу, ро-
дители решили сразу оградить 
его от негативного влияния и же-
стокости, поэтому Невзоров-
младший с первого класса 
находился на домашнем обуче-
нии. Он увлекается фотогра-
фией, анатомией и наукой о 
насекомых, а ещё создаёт из 
пластика инсталляции мумий и 
копии частей человеческого ске-
лета. И продает их в интернет-
магазинах родителей за весьма 
приличные деньги. Александр 
реализовал свой арт-объект под 
названием «Череп Мисс Рос-
сии» за 86 с лишним тысяч руб-
лей. А после нашумевшего 
убийства аспирантки Анастасии 
Ещенко (она погибла от рук 
собственного жениха, извест-
ного учёного-историка Олега 
Соколова), подросток изготовил 
и выставил на продажу нечто 
под названием «Деталь аспи-
рантки». Родители, кстати, не 
видят в этом ничего криминаль-
ного, «всего лишь» чёрный 
юмор. 
      Весной 2022 года Александр 
Глебович вместе с семьёй вы-
ехал в Израиль, откуда яростно 

критикует действия России. 
Впрочем, удивляться этому не 
стоит, ведь он сам в одном из 
своих интервью сказал о том, 
что всегда руководствуется в 
своих поступках соображениями 
собственного блага, корыстью и 
обстоятельствами. Ради них он 
готов идти на риск. 
     Полина, дочь Александра Не-
взорова от первого брака, 
вышла замуж за известного ак-
тёра Сергея Горобченко, у неё 
подрастают семеро детей, кото-
рых её знаменитый отец никогда 
не видел.                kulturologia.ru
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     Свой 65-й день рож-
дения отпраздновала Ма-
донна - эпатажная певица, 
сумевшая завоевать 
сердца поклонников во 
всём мире. У неё нет и ни-
когда не было выдаю-
щихся вокальных данных, 
но она стала одной из 
самых популярных испол-
нительниц за всю исто-
рию. Мадонна – её 
настоящее имя, и, словно 
в противовес ему, она ни-
когда не старалась быть 
скромницей. Она поста-
вила себе цель добиться 
успеха и планомерно к ней 
шла, игнорируя любые 
преграды на своём пути. 
Но изначально исполни-
тельница старалась за-
служить одобрение только 
одного, но самого важного 
человека в своей жизни. 
 

Борьба  
с собственными  

демонами 
 

     В пятилетнем возрасте 
Мадонна потеряла мать, 
Мадонна Луиз Чикконе 
скончалась от онкологиче-
ского заболевания груди 
вскоре после появления 
на свет своего шестого ре-
бёнка. По словам певицы, 
в тот момент у неё было 

ощущение, будто её из-
гнали из рая. Ей казалось, 
что она совершила что-то 
нехорошее, из-за чего у 
неё и отняли самое доро-
гое. То детское чувство 
одиночества и заброшен-
ности преследовало её 
долгие годы. Тогда рядом 
был только отец, и ма-
ленькая Мадонна помнит, 
как старался он сгладить 
для неё лично горечь 
утраты. Ему, единствен-
ному в мире, были важны 
её чувства. Когда через 
два года он женился, де-
вочка не ревновала его к 
жене. Она оказалась стар-
шей девочкой в семье, где 
8 детей, и она стала помо-
гать. Отец всегда ценил её 
стремление хоть как-то 
облегчить его жизнь, он 
вообще умел быть благо-
дарным. 
     Мадонна же всегда ста-
ралась заслужить его 
одобрение, с самого дет-
ства и, кажется, до сих 
пор, когда ей самой уже 
65, а её отцу – 92 года. 
Меньше всего на свете 
она хотела его огорчить, 

поэтому не рассказывала, 
даже в детстве, о своих 
трудностях, которых было 
очень много. Трудно себе 
представить, но в детстве 
сверстники Мадонну не 
слишком любили, когда 
же она перешла в стар-
шую школу, то стала едва 
ли не откровенным из-
гоем, слишком она от-
личалась от 
общепринятых стандар-
тов. Внешне она была по-
хожа на миллионы 
девчонок, но при этом по-
чему-то интересовалась 
музыкой и балетом. Её на-
чали травить, а Мадонна 
вместо того, чтобы подо-
гнать себя под общепри-
нятые стандарты, стала 
делать всё для увеличе-
ния расстояния и разли-
чий. 
     На неё нападали, её ос-
корбляли, с неё смеялись, 
а она смотрела на ровес-
ников с высоты собствен-
ного превосходства и 
думала, насколько ни-
чтожны люди, не имею-
щие представления о том, 
как прекрасна музыка Гу-
става Малера. К счастью, 
затравить Мадонну окон-
чательно не удавалось ни-
когда и никому, а вскоре 
она забыла о противо-
стоянии с одноклассни-
ками. В её жизнь пришли 
танцы, она погрузилась в 

них с головой и перестала 
думать о необходимости 
быть другой. Отец никогда 
не мешал ей самоутвер-
ждаться, он старался не 
вмешиваться в те сферы, 
куда дочь его не пускала. 
Но сама Мадонна, по её 
собственным словам, 
большую часть жизни по-
тратила на то, чтобы про-
извести хорошее 
впечатление именно на 
отца и ни на кого больше. 
Он же просто её любил. 

 
Путь восхождения 

 
     После окончания 
школы Мадонна училась в 
Мичиганском универси-
тете по классу балета, но 
поняла, что она точно не 
хочет быть одной из тысяч 
танцовщиц. Бросив всё, 
она уехала в Нью-Йорк в 
надежде сделать там 
карьеру. Было трудно, но 
она никогда не жалова-
лась, даже отцу, который, 
конечно, мог бы её пожа-
леть. Но он был категори-
чески против её занятий 
балетом и хотел видеть 
дочь врачом или юристом. 

Даже в довольно юном 
возрасте на первом месте 
у неё стояло желание сле-
довать собственным инте-
ресам. Но она надеялась, 
сделав карьеру, всё же до-
биться расположения 
отца и устранить возник-
шие проблемы в отноше-
ниях с ним. 
     Первые годы в Нью-
Йорке Мадонна отчаянно 
нуждалась и бралась за 
любую работу. Она была 
натурщицей в изостудии, 
продавала пончики и даже 
снималась обнажённой. 
Позже её попытаются 
шантажировать этими 
ранними снимками, но Ма-
донна будет смеяться в 
лицо шантажистам, по-
тому что уже поймёт: её 
стиль – это вовсе не без-
упречный вокал, а пре-
дельная откровенность на 
грани бесстыдства. С тех 
самых пор, как она стала 
строить карьеру певицы, 
для неё перестали суще-
ствовать любые запреты. 
     Первый её сингл Every-
body, выпущенный в 1982 
году, не вызвал никакого 
интереса у музыкальных 
критиков, зато стал клуб-
ным хитом в США. Рас-
страивало ли Мадонну 
отсутствие внимания со 
стороны критиков? Ни-
чуть, она ведь с детства 
привыкла быть изгоем, но 

при этом твёрдо знала: не-
похожесть на других сде-
лает её звездой. Не 
прошло и года, а её танце-
вальная песня Holiday во-
рвалась в музыкальные 
чарты Америки, Австра-
лии и Великобритании. 
Это был её первый уве-
ренный шаг на пути к вер-
шине, а уже второй с 
песней Like а Virgin вознёс 
Мадонну на первую 
строчку американского 
хит-парада. О феномене 
Мадонны заговорили. 
     Она и сама не раз гово-
рила о том, что вовсе не 
обладает выдающимися 
вокальными данными. 
Просто она запомнила на 
всю жизнь совет отца, по-
лученный ещё в детстве: 
если одним делом зани-
маться четыре дня под-
ряд, ни на что не 
отвлекаясь, достижим 
максимальный результат.   
Правда, ей для достиже-
ния успеха понадобилось 
куда больше четырёх 
дней, но она всегда сле-
дует этому принципу. 
Когда на экраны вышел 
первый фильм с её уча-

стием «Отчаянно ищу 
Сьюзэн», даже опытные 
актёры, работавшие с ней 
на съёмочной площадке, 
были удивлены трудоспо-
собностью Мадонны. Она 
не обращала внимания на 
собственную усталость и 
раз за разом повторяла 
дубли, если у неё что-то 
не получалось. 
     Певица выпускала один 
альбом за другим и нико-
гда не повторялась, всё 
время была в поиске чего-
то нового. Она не боялась 
учиться и всегда обраща-
лась к профессионалам, 
если чего-то не понимала. 
И продолжала оставаться 
самой известной «белой 

вороной» шоу-бизнеса. В 
то время, как другие зна-
менитости расслаблялись 
с помощью алкоголя и 
наркотиков, она трениро-
валась в спортзале, зани-
малась йогой и презирала 
запрещённые вещества. 
Мадонна работала на пре-
деле своих возможностей 
и говорила о том, что её 
образ жизни, в отличие от 
работы, вовсе не бунтар-
ский. Она не пила, не ку-
рила, не устраивала 
разгульных вечеринок и 
гордилась этим. Мадонна 
вообще не терпела ника-
ких зависимостей, к кото-
рым она относила и 
телевизор в том числе. 
Она и сегодня считает те-
левидение ограничиваю-
щим воображение, 
поэтому и своим детям не 
разрешала его много 
смотреть, хотя полностью 
не запрещала. 
 

Главный закон 
 

     Мадонна – это целое 
явление в поп-культуре. 
Она умело манипулирует 
окружающими, купается в 
лучах собственной славы, 
но при этом признаётся: 
она давно перестала под-
чинять свою жизнь собст-
венной славе. Был период 
в её жизни, когда она 
могла закатить истерику 
из-за опоздавшего на ми-
нуту лимузина или сал-
фетки в ресторане не того 
цвета. По словам певицы, 
все её капризы и показ-
ные скандалы были всего 
лишь попыткой утвер-
диться в собственной 
славе. Она была кумиром 
миллионов, звездой эпа-
тажа, символом независи-
мости и сексуальности, а 
внутри неё сидела ма-
ленькая девочка, которая 
боялась быть снова из-
гнанной из рая, как когда-
то в детстве. 

     Мадонна постоянно на-
ходилась в напряжении, 
внутренне она не верила в 
то, что слава её – настоя-
щая, опасалась, что вот 
сейчас она закатит оче-
редную истерику, а её 
возьмут за ухо и выведут 
за дверь общества из-
бранных. И каждый раз, 
устраивая демарши из-за 
какой-то мелочи, испыты-
вала облегчение, если её 
желания удовлетворя-
лись. А потом она вдруг 
устала от славы, стала 
просто жить и получать 
удовольствие от самых 
простых вещей. 
     Кажется, тогда и ро-
дился закон, который она 

вывела лично для себя: 
никому не докучать, ни-
кого не осуждать, не обви-
нять других в своих 
неприятностях, не притво-
ряться, не оправдываться, 
не просить и не пола-
гаться на других. Вот уже 
много лет она живёт в со-
ответствии с этим законом 
и прекрасно себя чув-
ствует. Она перестала что-
либо доказывать 
окружающим и самой 
себе, достигла определён-
ной гармонии и научилась 
быть счастливой незави-
симо от общественного 
мнения. 
     В конце июня 2023 года 
Мадонна, готовившаяся к 
туру, посвящённому 
своему 65-летию, всерьёз 
напугала своих близких и 
многочисленных поклон-
ников по всему миру, ока-
завшись в реанимации с 
септическим шоком, вы-
званным бактериальной 
инфекцией. В течение не-
скольких дней певица 
была на грани между 
жизнью и смертью, а её 
родные готовились к 
самом худшему исходу. 
Но Мадонна решила, что 
ей ещё слишком рано по-
кидать этот мир, а после 
выздоровления она пере-
смотрела своё отношение 
к собственному здоровью. 
     Она возобновила под-
готовку к мировому турне, 
но теперь стала больше 
прислушиваться к советам 
профессионалов в обла-
сти питания и спорта. Она 
намерена провести свой 
юбилейный тур, даже 
если на сцену ей придётся 
выезжать на инвалидной 
коляске.  
 

9 интересных  
фактов  

о певице   
   
1. Бросив колледж в 

1977 году, Мадонна от-
правилась в Нью-Йорк 
всего с 35 долларам в 
кармане. Впрочем, ее 
брат утверждал, что на 
самом деле финансовая 
подушка будущей 
звезды была больше.  
2. Мадонна страдает 
бронтофобией — боязнью 
грома и молнии. А также 
она не любит оранжевый 
цвет. 
3. Селин Дион, Марк 
Уолберг и Гвен Стефани 
приходятся Мадонне 
дальними родственни-
ками.  
4. Мадонна боролась за 
главную роль в фильме 
«Телохранитель», но про-

дюсеры отдали предпоч-
тение Уитни Хьюстон. 
Увидеть певицу мы могли 
бы и в роли Номи Мэлоун 
в «Шоугелз», а также Жен-
щины-кошки в «Возвраще-
нии Бэтмена», но тут 
Мадонна сама отказалась 
сниматься (сыграли ге-
роинь в итоге Элизабет 
Беркли и Мишель Пфайф-
фер).  
5. Отец Мадонны, Тони 
Чикконе, открыл вино-
дельню в Саттонс-Бей, 
штат Мичиган, продавая 
линейку марочных вин, 
названных в честь его 
знаменитой дочери.  
6. Старшая дочь Мадонны 
Лурдес названа в честь 
французского города 
Лурд, где когда-то местной 
жительнице явилась Дева 
Мария. 
7. Первые годы жизни 
Мадонны в Нью-Йорке 
проходили в довольно 
стесненных условиях. 
Как-то она даже жила в 
заброшенной синагоге в 
Квинсе вместе со своим 
парнем Дэном Гилроем. 
С ним же, кстати, певица 
основала и группу 
Breakfast Club, с которой 
выступала до сольной 
карьеры.  
8. Мадонна совершенно 
не умеет готовить. Ее брат 
шутил, что единственное, 
чем его знаменитая се-
стра может вас угостить – 
это готовые рисовые ба-
тончики.  
9. У Мадонны есть не-
обычный рекорд — наи-
большее количество 
смен костюмов в 
фильме. Все благодаря 
роли Евы Перон в 
«Эвите» — там певица 
переодевалась 85 раз. 
 

Материалы:  kulturolo-
gia.ru,  

Надежда Бесчетникова 
 
 

шоу бизнес
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      17 августа свое 80-
летие отпраздновал Ро-
берт Де Ниро, один из 
самых знаковых актеров 
ХХ века и живая легенда 
кино. По случаю юбилея 
обладателя двух “Оска-
ров” и отца семерых детей 
рассказываем о череде 
хороших, плохих и пара-
доксальных событий в его 
жизни в последние годы, в 
какой обстановке отпразд-
новал юбилей один из 
самых знаковых актеров 
ХХ века  ну и о уроках, ко-
торые большо актер 
усвоил.  
 
     У Роберта Де Ниро 
итальянская фамилия, он 
прославился, в том числе 
ролями итальянцев, вроде 
молодого Вито Корлеоне в 
«Крестном отце-2» или 
боксера Джейка ЛаМотты 
в «Бешеном быке». Но на 
самом деле итальянец он 
лишь на четверть: отец 
был наполовину ирланд-
цем, а мать - голландско-
английско-французско-не
мецкого происхождения. 
Когда у них родился Ро-
берт, они оба были очень 
молодыми и очень бед-
ными художниками, жили 
на 50 долларов в месяц (в 
1943 году это была более 
солидная сумма, чем сей-

час, но все-таки…) Умы-
ваться в их съемной 
квартирке им приходилось 
в чане для белья. Зато в 
гости захаживала практи-
чески вся нью-йоркская 
богема.  
     Разошлись родители, 
когда Роберту было два 
года, поскольку папа в то 
время осознал свою гомо-
сексуальность, влюбился 
в юношу и стал жить с 
ним.. Он остался жить с 
матерью, которая как и по-
ложено людям творче-
ским, водила сына не на 
математические курсы, а в 
кино и на спектакле. Но 
Роберт часто встречался с 
отцом, ходил с ним в кино, 
и полюбил фильмы. В 
частности, картины с Гре-
той Гарбо, которую очень 
любил отец (а сын потом 
всю жизнь числил ее ак-
терские работы среди эта-
лонных). 
     В десять лет Роберт, 
борясь с врожденной за-
стенчивостью, начал уча-
ствовать в школьных 
постановках. Впослед-
ствии, оценивая игру 
взрослых и видя их 
ошибки, он спросил себя: 
если они могут так "ко-
сить", почему не сыграть 
лучше? В 16 лет Де Ниро 
покончил со школой и про-
должил образование в те-
атральных студиях, а в 20 
лет снялся в своем пер-
вом фильме. 
     В юности он учился у 
легендарной преподава-
тельницы актерского ма-
стерства Стеллы Адлер. А 
в 60-е начал играть в кино 
- правда, для начала в 
скромных фильмах, кото-
рые порой по несколько 
лет не могли выйти на эк-
раны. Прорыв случился 
уже в 70-е: он сыграл ту-
поватого бейсболиста, 
умирающего от лимфомы 
Ходжкина в фильме «Бей 
в барабан помедленней», 
и, главное - снялся в 
фильме Мартина Скор-
сезе «Злые улицы», кото-

рый критики объявили 
прорывом в американском 
кинематографе. А потом 
его без проб утвердили на 
роль молодого дона Кор-
леоне в «Крестном отце-
2», и в тридцать с 
небольшим лет он полу-
чил свой первый «Оскар». 
За три месяца Де Ниро 
пришлось не только вы-
учить итальянский (о кото-
ром он ранее имел лишь 
общее представление), но 
и выучиться говорить на 
сицилийском диалекте - 
для этого он специально 
ездил на Сицилию. 
     В принципе, ему очень 
повезло, поскольку режис-
серы фильмов, просла-
вивших его (Мартин 
Скорсезе, Фрэнсис Форд 
Коппола, Брайан Де 
Пальма), были почти 

сверстниками – молодыми 
амбициозными ребятами, 
для которых каждый их 
фильм – как последний. И 
Де Ниро отдавался своей 
роли полностью: таксиро-
вал по Нью-Йорку, жил на 
Сицилии, чтобы думать 
как итальянские бандиты 
из «Крестного отца – 2», 
для фильма «Нью-Йорк, 
Нью-Йорк» научился иг-
рать на саксофоне, для 
фильма «Бешеный» бык» 
боксировал и набрал 27 кг 
веса.    
  Усилия не прошли 
даром: Де Ниро снялся в 
ста с лишним фильмах, 
имеет восемь «Оскаров» 
и 500 миллионов долла-
ров на своем счету. Дина-
мика успеха выглядит так: 
«Таксист» (1976) – гоно-
рар в 35 тыс. долларов, 
«Последний магнат» 
(1976) – 200 тыс. и про-
цент от сборов, «Спящие» 
(1996) – 6 млн долл., 
«Анализирующее это» 
(1999) – 8 млн долл., 
«Знакомство с родите-
лями» (2000) – 13, 5 млн 
долл., «Маленькие Фа-
керы» (2010) – 20 млн 
долл. 
          Кстати, начав сни-
маться в страшно дале-
ком 1965 году, Роберт Де 
Ниро сыграл почти в полу-
тора сотнях фильмов. К 
слову, в этом году испол-
няется 50 лет с момента 
выхода на экраны драмы 
“Злые улицы”, с которой 
начался долгий путь в 
кино дуэта Де Ниро и ре-
жиссера Мартина Скор-
сезе. 
        Спустя столько лет 
эти двое все еще вместе. 
Последней лентой в 
фильмографии актера-
юбиляра значится фильм 
Мартина Скорсезе 
“Убийцы цветочной луны” 
– драматический триллер 
длиной в 206 минут, где 
актер играет главную роль 
в дуэте с Леонардо Ди 
Каприо. Премьера кар-
тины состоялась этой вес-

ной в Каннах. В масштаб-
ной истории, основанной 
на реальной истории, Де 
Ниро играет зажиточного 
фермера со “скромным” 
прозвищем Король.   
     Критики оценили роль 
легенды, который сначала 
предстает на экране пер-
воначально обманчиво 
добродушным, но вскоре 
проявляет свое по-настоя-
щему пугающее обличье. 
В общем, забудьте про 
всякие там бу-га-га-коме-
дии типа “Знакомства с 
Факерами” и “Дедушка 
легкого поведения”. Ро-
берт Де Ниро в своем по-
чтенном возрасте все еще 
большой актер. Послед-
ние годы все говорят о 
том, что Боб, так его назы-
вает все близкое окруже-
ние, вновь вернулся в 

большое кино. Эти разго-
воры начались с выхода в 
2019 году фильма “Ирлан-
дец” все того же Мартина 
Скорсезе, который дока-
зал, что есть еще порох в 
пороховницах. “Если 
Марти попросит меня о 
чем-то, я буду думать об 
этом всерьез, даже если 
это покажется мне неинте-
ресным”, – сказал од-
нажды о своем друге и 
соратнике Де Ниро. Но как 
показывает жизнь, режис-
сер еще ни разу не пред-
ложил своему актеру 
неинтересную историю. И 
мы можем только диву да-
ваться, откуда у этих 80-
летних парней столько 
энергии.   
     При этом любимый 
актер Мартина Скорсезе, 
игравший серьезные и 
сложные образы самых 
крутых гангстеров в филь-
мах многих ведущих ре-
жиссеров своего времени, 
с уважением относится к 
тому пласту дурацких ко-
медий, которые помогали 
ему зарабатывать на 
жизнь. “Есть люди, кото-
рые будут убеждать вас, 
что драма – это легко, а 
комедия – сложно. Глупо-
сти! – эмоционально за-
щищает свой путь актер. – 
В последние годы я сыг-
рал в парочке комедий и 
подтверждаю, что это не 
так. Ты снимаешься в 
драме и целый день пыта-
ешься забить кого-то на-
смерть молотком или 
что-то в этом роде. А в ко-
медии тебе только и надо, 
что прийти на площадку, 
поорать в течение часа на 
Билли Кристалла (речь о 
фильме “Анализируй это”. 
– Авт.), и ты свободен”. 
     Что касается личной 
жизни, то в ней у актера и 
в 80 лет переплетаются 
драма и мелодрама – не 
хуже, чем в кино.  
     Начнем с того, что 6 
апреля у 79-летнего ак-
тера… родилась дочь. Ма-
терью малышки является 

нынешняя подруга Де 
Ниро – спортсменка и ин-
структор по боевым искус-
ствам Тиффани Чен, 
которая младше своего 
избранника на 34 года. 
Малышку назвали Джией 
Вирджинией – она стала 
седьмым ребенком ак-
тера.  
     Что касается роли жен-
щин в его судьбе, то за-
фиксированы «любовные 
отношения» Роберта Де 
Ниро с восемью женщи-
нами (актрисы, модели, 
эротические модели, две 
порнозвезды, певицы), 
включая модель Наоми 
Кэмпбелл (с ней он об-
щался с 1993 по 1999 год). 
Были и так называемые 
встречи с еще шестью 
представительницами 
слабого пола (Ума Турман 

была в 1993 году). И вдо-
бавок – слухи о еще 
восьми девушках (вклю-
чая модель Синди Кроу-
форд и ныне покойную 
певицу Уитни Хьюстон). 
     Если же говорить об 
официальной любви, то в 
33 года он женился на 
чернокожей актрисе (сей-
час ей 78 лет), с которой 
играл в «Таксисте». Де 
Ниро усыновил ее дочь 
(этой женщине уже 51 год) 
от первого брака (ее сын и 
умер от передоза, о чем 
написано ниже), через год 
у них родится сын Рафа-
эль (это название отеля в 
Риме, где этот ребенок и 
был зачат). Сегодня ему 
46 лет: поскольку профес-
сия отца ему не нрави-
лась, сначала он работал 
в ресторане, принадле-
жавшем Де Ниро, затем 
начал продавать квар-
тиры, и теперь он успеш-
ный брокер нью-йоркской 
недвижимости. Человек 
пять лет пожил в браке, 
родил троих детей, рас-
стался и сейчас живет с 
дизайнером. 
     Что касается его детей, 
напомним, у юбиляра до 
рождения малышки име-
лось шестеро детей от 
предыдущих отношений. 
Причем разговор идет в 
том числе об одной при-
емной дочери и троих,  
рожденных суррогатной 
матерью. Между старшей 
и младшей дочерьми Де 
Ниро разница в 55 лет.  
     Но не успел актер в 
очередной раз ощутить 
радость отцовства, как его 
жизнь омрачила трагедия: 
гибель внука Леандро 
(сына старшей дочери 
Дрены). 20-летний парень 
умер после приема слиш-
ком сложного коктейля 
таблеток. До смерти Ле-
андро делал первые шаги 
в актерской карьере и 
успел сняться в фильмах 
“Звезда родилась”, “Ка-
баре “Максим” и “Коллек-
ция”. 

      “Как только у тебя по-
является потомство, у 
тебя появляются и про-
блемы”, – заметил од-
нажды сам Де Ниро. Как 
отец семи детей он знает, 
о чем говорит. И очень 
жаль, когда дети, а тем 
более внуки, уходят так 
бессмысленно.  
     Между тем пока Де 
Ниро радуется семейному 
счастью с Тиффани Чен, у 
актера все еще тянется 
бракоразводный процесс 
с его второй женой Грейс 
Хайтауэр, начавшийся 
еще в 2018 году. Бывшей 
стюардессе удалось отсу-
дить у бывшего мужа от-
ступных 1 млн долларов в 
год. Но поскольку бывшая 
актера – страшная тран-
жира и только в послед-
ние годы брака 
растрынькала в элитных 
бутиках более 1,2 млн 
долларов, ей миллиона не 
хватает.  
     Де Ниро же в свою оче-
редь жалуется, что экстра-
вагантный образ жизни 
его бывшей жены его ра-
зоряет – и это притом что 
его состояние на момент 
развода составляло 500 
млн долларов. В ходе 
юридических разборок 
всплыли траты, которые 
делает сам актер. Так, 
юристы экс-супруги раско-
пали, что актер потратил 
450 тысяч долларов на 

летнюю аренду дома на 
южном берегу Лонг-Ай-
ленда в 2019 году и 150 
тысяч долларов на кани-
кулы в День благодаре-
ния. Кроме того, Де Ниро 
регулярно арендует верто-
лет и летает первым клас-
сом. 
     Но не стоит думать, что 
мистер Де Ниро зарабаты-
вает на жизнь только ак-
терством. Он владеет 
несколькими рестора-
нами, включая знамени-
тый нью-йоркский Nobu. 
На Манхэттене, в пяти ми-
нутах ходьбы от места, где 
Боб родился, он построил 
престижный отель Green-
wich. Также актер яв-
ляется основателем 
компании TriBeCa Produc-
tions и одноименного кино-
фестиваля. Хотя эта часть 
его жизни, скорее всего, 
расходная, чем доходная. 
“Большие деньги не слиш-
ком-то хорошо уживаются 
с настоящим качеством. 
По крайней мере в кино”, – 
высказывает актер к мате-
риальному. 
     После того, как Роберт 
Де Ниро расстался с пер-
вой женой, он восемь лет 
жил с чернокожей моде-
лью (на 10 лет моложе). 
Суррогатная мать родила 
им двух сыновей (сейчас 
им по 27 лет, чем зани-
маются – неизвестно). 
Расставшись с ней, актер 
женился на стюардессе-
модели-актрисе-певице-
светской львице (которая 
теперь рассчитывает ото-
брать половину его денег). 
За 21 год супружеской 
жизни они родили сына 
(ему 25 лет, он аутист) и 
дочь (сейчас ей 11 лет, 
рожденная суррогатной 
матерью). Брак распался, 
поскольку Де Ниро 
увлекся тайкой – трене-
ром по боевым искус-
ствам Тиффани Чен, 
младше его на 42 года. 
     Когда актер сказал: 
«Женщины в опросах го-
ворят, что им комфортнее 

раздеваться перед мужчи-
нами, чем перед другими 
женщинами. Ведь послед-
ние слишком субъек-
тивны, в то время как 
мужчины просто благо-
дарны». 
     Так что тайцы только и 
нужно было, что прямо 
перед ним раздеться: ведь 
именно она в апреле 2023 
года родила 79-летнему 
Де Ниро девочку, а он – на 
радостях – обещал же-
ниться.  
     Роберт Де Ниро не 
часто делится секретами 
своей жизни и тем более 
не дает рецептов долголе-
тия. Хотя и так понятно, 
что залог столь длинного и 
активного существования 
– это прежде всего хоро-
шие гены: в его жилах 
течет итальянская, ир-
ландская, английская, 
французская, немецкая и 
голландская кровь. Ну а 
дальше по списку – непре-
рывный процесс творче-
ства, трудолюбие и 
любовь к жизни.  
     Предлагаем читателям 
несколько цитат Роберта 
Де Ниро, рождавшихся в 
процессе его долгой 
жизни. И желаем актеру 
дотянуть в этом долгом 
заплыве как минимум до 
ста лет.  
• “Если я люблю погреться 
на солнце и если я могу 
полдня просидеть на тер-

расе с хорошим видом, 
это вовсе не значит, что я 
решил уйти на пенсию. 
Мои попытки насладиться 
маленькими вещами не 
имеют со старостью 
ничего общего”. 
• “Жизнь редко меняет 
тебя целиком, но она по-
стоянно меняет тебя в ме-
лочах. Например, раньше, 
в детстве, я любил слад-
кое, а теперь я его ем 
лишь тогда, когда оказы-
ваюсь в ресторане. Но я 
думаю так: раз уж ока-
зался здесь, пусть будет 
сладкое”. 
• “Люди, которые уверяют, 
что комедия – это сложно, 
говорят глупости” 
• “У меня еще никогда не 
находилось времени на 
то, чтобы пересмотреть 
все свои фильмы подряд. 
Я вообще не особо люблю 
пересматривать свои 
фильмы. Меня от них в 
сон клонит”. 
• “У меня плохая память. 
Но я не люблю, когда мне 
об этом напоминают”.  
• “Сегодня я смеюсь чаще, 
чем смеялся в юности. Ка-
жется, я стал судить 
людей менее строго”. 
• “Мне кажется, что чело-
век не только изменил 
климат планеты, но и сде-
лал что-то со временем. 
Вы не замечали? Сейчас 
десять лет проходит так, 
как раньше три”. 
• “Вместе со старостью 
всегда приходит осторож-
ность – вот что я заметил”. 
• “Похудеть гораздо 
проще, чем помолодеть, 
но даже и это вполне воз-
можно”. 
• “Быть настоящим героем 
просто. Все, что для этого 
нужно, – это честность и 
сочувствие”. 
 

Оксана Гончарук 
На фото: В новом 
фильме Скорсезе“Убийцы 
цветочной луны” Де Ниро 
играет фермера со 
“скромным” прозвищем 
Король.

юбиляр

Бандит, одержимый справедливостью психопат, крестный отец и любитель порнозвездБандит, одержимый справедливостью психопат, крестный отец и любитель порнозвезд
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HOT PEPPER FURNACE & DUCT CLEANING 
 HOT PRICES – GREAT WORK! TM 

Чистка фюрнесов и дактов с профессиональным heavy-duty furnace truck. 
Дезинфекцию/Disinfectant, чистка: камины/Fireplaces, сушилки (вытяжки)/Dryer Vents  
и т.д. Более 10 лет в бизнесе, десятки тысяч благодарных клиентов, обращайтесь! 😊😊😊😊 

 Оформите  заказ  на сайте и  получите скидку  5 %! 
Телефон :  403-888-2000,  www.hotpepperfurnace.com  

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ  ПЕРЕВОДЧИК  
Все виды  документов .  

А л е к с е й  Ш м е л ь к о в  
Член  ассоциации  переводчиков  Альберты  (Рег .  №003 /2011)  
Телефон: (403) 615-7842 (Voice or Text)     E-mail: alex.shmelkov@gmail.com 

С Е Р Т ИФИЦИ Р О В А Н НЫЙ  Э Л Е К Т Р И К  
Мастер электрик. Лицензированная компания. Страховка. Получение разреше-
ний на проведение электрических работ/City Electrical Permit request. Расчет  
нагрузки на вводную панель/Service load calculation. Выполняем все виды 
электрических рaбот. Дом. Офис. Гараж. Ремонт. Новое строительство.  

Телефон: 403-808-8471 Андрей 

 Furnaces 

Hot Water Tanks  

Garage Heaters  

Air Conditioners 

403.808 .8075 ,  w w w. h e a t m a s t e r s e r v i c e s . c a

РЕМОНТ ,  ОБСЛУЖИВАНИЕ ,  УСТАНОВКА

У в а ж а е мы е  ч и т а т е л и !  
Предлагаем  Вам  ра зместить   объявления  в  г а зете  “Колесо ” .    

 До  30 слов  в  одном  выпуске  - $10+GST ,  от  30 до  50 слов  -  $15+GST.  
При  оплате  3 -х  публикаций ,  четвёртая  -  бесплатно .  

О п л а т а  п р о и з в о д и т с я  ч е к а м и  н а  и м я  K - R u s i n f o  I n c .  
и л и  ж е  e - t r a n s f e r  н а  e - m a i l :  k o l e s o i n f o @ g m a i l . c o m   

П о  в о п р о с а м  и з г о т о в л е н и я  и  р а зм ещ е н и я  р е к л а мы   
о б р ащ а т ь с я  п о  т е л ефо н у :  4 0 3 - 8 9 0 - 5 2 6 0

рр аа бб оо тт аа
ТРЕБУЕТСЯ  НЯНЯ  

В семью требуется няня для двух детей (10 лет и новорожденный).  
С проживанием. Полный рабочий день. Без вредных привычек.  
Необходимы наличие водительских прав и опыт вождения. 

Высылайте, пожалуйста, ваши резюме на е-mail: evgenia1108@gmail.com 

НУЖЕН  НАПАРНИК  НА  РЕНО   
● Full time, •  Part time ☆ 19$-30$ p/h, ☆180-300$ p/d, ☆%$ TO BE NEGOTIATED 
Приветствуется опыт:  ☆ ROT REPAIR/ REMEDIATION ☆ WINDOWS/ DOORS  
☆ EXTERIOR/INTERIOR FINISHING ☆ REFRAMING/ FRAMING ◇ DRYWALL 

 CARPENTRY        ☆ Сell: 587-892-7421, 403-919-9693, 1-780-993-0190

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ  ПАРИКМАКЕР  
Все  виды  парикмахерских  услу г  для  женщин  и  мужчин .   

Домашний  салон .  Район  -  M i l l r i s e ,  S W,  C a l g a r y  
Телефон :  403 -276 -7915 ,  Светлана

РЕМОНТНО -СТРОИТЕЛЬНЫЕ  РАБОТЫ  
Все  виды  ремонтно-строительных  работ.  Ванны .  Кухни .   

Все  виды  полов  и  потолков .  Бесплатная  оценка .  18 лет  в  бизнесе .  
Телефон :  403 -708 -5966 ,  Виктор

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ. ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ СЕРВИС 
   Вам необходим переезд в пределах Калгари или же в другую провинцию?  

Компания Red Box Movers с удовольствием Вам поможет! Профессиональный подход, 
внимание к деталям, опытный персонал! Бесплатный расчет стоимости с выездом  

на дом! 25%скидка на storage за первый месяц! 
Ph:403-408-6952.  E-mail: info@redboxmovers.ca.   Web: www.redboxmovers.ca

БУХГАЛТЕРСКИЕ  
УСЛУГИ 

Опытный СРА оформляет канадские и американские налоги: 
- персональные Т1 и корпоративные налоги Т2, GST за несколько периодов, 

-  бухгалтерия ,  консультации .  
 Сможет посетить вас на дому. 

Т е л е ф о н :  4 0 3 - 3 0 5 - 0 9 5 5  
 e - m a i l :  o k o n b o o k s @ g m a i l . c o m  
h t t p s : / / t a x s e r v i c e s c a l g a r y . c a /

Дорогие друзья! 
На нашем видеоприложении в YouTube  
вас ждут сюжеты на самые разнообразные темы! 

Заходите, смотрите, оставляйте комментарии, подписывайтесь! 
www.youtube.com/c/KolesoNewspaper 
или через сайт газеты: webkoleso.com 

 Благодарим Вас за внимание и поддержку! 

уу сс лл уу гг ии

ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ  ФОТОГРАФ  
Семейный портрет, съемка детей, свадеб, торжественных событий и многое другое. 

Цените  и  помните  важные  события  своей  жизни .  
 Память  может  подвести ,  фотография  -  никогда!   

Сайт:  / /photont.ca Телефон :  403 -719 -2236 ,  Наталья  Терехова  

Дорогие о Господе братия и сестры!  
Приглашаем всех на богослужения, которые регулярно проходят 
в нашем храме в рабочие, выходные и праздничные дни. Также  

в храме совершаются все необходимые таинства и требы. 
В иконной лавке при храме представлен большой выбор товаров 

церковной и православной тематики.  
Подробную информацию можно получить на нашем сайте: 

www.russian-orthodox.ca и по телефону:   587-288-8488  
Иеромонах Спиридон (Гусаков), настоятель храма. 

РЕМОНТ, СТРОИТЕЛЬСТВО И ВСЕ, ЧТО СВЯЗАНО С ЖИЛЬЕМ! 
Фрэйминг, гаражи, заборы, деки, кафель, ламинат, карпет, бэйсменты,  
электрические,  сантехнические и малярные работы, драйвол, сауны.  

Звонить :  403 -  968 -  8207 ,  Алексей

СЕРТИФИЦИРОВАННЫЙ ТРЕНЕР-ИНСТРУКТОР 
     Компания Western Safety Performance  предлагает следующие виды  

обучения и получение сертификатов для строительной  
и других промышленостей: 

- Fall protection, 3M (8 hours training),      - Fall protection equipment inspection, 
- Aerial work platform, operator,                   - Scissor lift, operator, 
- Telehandler (zoom-boom), operator,          - Skid steer (bobcat), operator 
- Fork lift, operator,                                            - WHMIS 2015 
- Flaggers (traffic control) 

      Ведение всей документации для компаний по безопасности труда  
(Safety documentation for COR & SeCOR) 

Занятия проходят в удобные для вас время и место, включая выходные дни. 
     Возможно обучение на русском языке 

Телефон: 403-671-3667. E-mail:  West.safety.performance@gmail.com 

youtube.com/c/Koleso Newspaper

МЫ  ЗНАЕМ  ТОЧНО ,  Ч ТО  МЫ  НУЖНЫ  ВАМ ,   
ВАШЕМУ  БИЗНЕСУ  И  ВАШЕЙ  СЕМЬЕ !  

С О М Н Е В А Е Т Е С Ь ?   
ЗАГЛЯНИТЕ  НА  НАШ  САЙТ :   

 w w w . e x p o s i g n . c a      P h o n e :  4 0 3 - 2 3 8 - 4 3 2 2       

Реклама в газете “Колесо : ”403-890-5260

№17 (379) 
24 августа 2023 года



К О Л Е С И М  П О  К А Н А Д Е18 Website: www.webkoleso.com
№17 (379) 
24 августа 2023 года

 
Прославленному фильму 

“Три плюс два”  
исполнилось 60 лет 

 
     Романтическая комедия 
«Три плюс два», по сути, заново 
изобрела на советском экране 
жанр эксцентрической комедии 
и породила моду на дикий пляж-
ный отдых. Сегодня, с трендом 
на внутренний туризм, такие ка-
никулы, как и сам фильм, вер-
нули былую популярность. Мы 
изучили подробности народной 
киноистории, которой в июле ис-
полнится 60 лет. 
     Мало кто теперь помнит, что 
комедия про трех закадычных 
друзей, решивших отдохнуть ди-
карями на море, вначале была 
спектаклем. Пьеса Сергея Ми-
халкова «Дикари» (а точнее, 
«водевиль-шутка в трех дей-
ствиях и шести картинах») не-
сколько лет с успехом шла в 
московском Театре имени Ермо-
ловой. 
     По сюжету, героям было 
около тридцати, роль закорене-
лого холостяка ветеринара Лю-
бешкина играл 41-летний 
Георгий Вицин, а его партне-
рами были 30-летний Вячеслав 
Тихонов и 28-летний Николай 
Рыбников. Когда Киностудия 
имени Горького обратилась к 

Михалкову с просьбой об экра-
низации, он решил доверить по-
становку Генриху Оганесяну, 
режиссеру «Приключений 
Кроша» (1962), где одну из пер-
вых ролей сыграл сын писателя 
– начинающий актерскую карь-
еру Никита Михалков.  
     Первым делом Оганесян ре-
шительно омолодил героев: те-
перь это были не взрослые, 
уставшие от шумной городской 
жизни мужчины, которые вырва-
лись на природу, а восторжен-
ные юнцы – за исключением 
серьезного доктора наук Сунду-
кова. Так что и пробы проходили 
среди актеров соответствую-
щего возраста. 
     Наталья Кустинская вспоми-
нала, что на роль ветеринара 
Любешкина, которого какая-то 
возлюбленная отвергла из-за 
«непрестижной» профессии, 
прочили Никиту Михалкова, но 
Оганесян решил, что тот не под-
ходит по типажу: «неудачник» 
Любешкин должен был выгля-
деть робким и невзрачным, 
даже слегка мешковатым. 
     В итоге утвердили юного, ни-
кому не известного тогда Анд-
рея Миронова – он хорошо 
подходил на роль застенчивого 
тихони. Будущему кумиру мил-
лионов было 20 лет, как и Евге-
нию Жарикову, который сыграл 
метившего в дипломаты сту-
дента Вадима. 
     Лишь угрюмый Сундук в ис-
полнении ленинградского ак-
тера Геннадия Нилова остался 

примерно 30-летним, как в 
пьесе, – ученая степень обязы-
вала. Неизменным оставался и 
сюжет: поклявшиеся «не 
бриться и остаться дикарями» 
юноши при виде нарушивших их 
уединение девушек тут же го-
товы поступиться принципами: 
принимают галантный вид, 
сбривают бороды и по уши 
влюбляются.  
     Позже Сергей Михалков рас-
сказывал, что в сценарии хотел 
передать романтику «дикого» 
неорганизованного отдыха – он 
и сам любил путешествовать с 

семьей и друзьями на машине 
на дальние расстояния. Огане-
сян, в свою очередь, дополнил 
фильм шутками, поощрял ак-
терскую импровизацию и пре-
вратил постановку в настоящую 
эксцентрическую комедию поло-
жений. 
     Этот жанр обрел популяр-
ность в Голливуде 1930-х после 
введения цензурного кодекса 
Хейса. В таких картинах отно-
шения между мужчиной и жен-
щиной развиваются по 
одинаковой схеме: партнеров 
тянет друг к другу, но они скры-
вают свое увлечение и мило 
ссорятся. В итоге в сексуальных 
комедиях без секса поцелуи за-
менили противостоянием и бит-
вой полов. 
     В те же годы эксцентриче-
скую комедию с оглядкой на 
«фабрику грез» успешно пере-
носил на советский экран Геор-
гий Александров. И вот спустя 
30 лет Михалков и Оганесян за-
ново изобрели этот жанр в 
своем курортном фильме, но у 
них это вышло само собой – без 
попытки копировать чужие ле-
кала.  
     Когда картину утвердили к 
съемкам на Рижской киносту-
дии, начались пробы на берегу 
Балтийского моря. Режиссер 
был человеком чрезвычайно 
остроумным, известным всей 
Москве своими розыгрышами. 
Так, претендентам на главные 
роли он объявил, что первый 
отбор пройдут те, кто сможет 

без запинки произнести назва-
ние городка Клапкалнциемс, где 
все и происходило.   Конечно, 
это была шутка, но Евгений Жа-
риков даже спустя годы демон-
стрировал это умение. 
     Дальше – больше: в качестве 
извещения, что он утвержден на 
роль Сундукова, Геннадий 
Нилов получил телеграмму сле-
дующего содержания: «По-
здравляю. Не бриться, 
оставаться дикарем. Оганесян». 
Юмор юмором, а когда мужской 
состав фильма прибыл для съе-
мок на черноморское побе-

режье, стало понятно, что два 
бледных москвича и такой же 
ленинградец совсем не похожи 
на пляжных дикарей. 
     Режиссер велел Нилову, Жа-
рикову и Миронову в течение 
двух недель «нарабатывать 
загар» и везде ходить в одних 
шортах. В СССР даже в курорт-
ных местах такое было не при-
нято, и актеров едва не забрали 
в милицию за непристойный 
вид. Оганесяну пришлось вы-
дать им справки, что они ходят 
полураздетыми по служебной 
необходимости. 
     На роль дрессировщицы Зои 
утвердили Наталью Фатееву, а 
вот Наталья Кустинская не 
сразу узнала, что ей достался 
образ артистки Наташи. Она 
была связана другими обяза-
тельствами – снималась в Ле-
нинграде в фильме «После 
свадьбы», и ей не торопились 
отдать телеграмму об утвержде-
нии.  
     В итоге Кустинская приняла 
решение сниматься сразу в двух 
картинах. Это означало посто-
янные перелеты из Крыма в 

город на Неве и обратно. В 
какой-то момент актриса даже 
думала, что игра не стоит свеч, 
но все же решила остаться в 
проекте и не прогадала: фильм 
«После свадьбы» прошел почти 
незамеченным, а вот «Три плюс 
два» стал всенародным хитом и 
принес ей почетное звание «со-
ветской Брижит Бардо». 
     Во многом подспудному лю-
бовному напряжению на экране 
способствовала химия между 
актерами: не секрет, что на 
съемках у Фатеевой, приходив-
шей в себя после развода с ак-

тером и режиссёром 
Владимиром Басовым, завя-
зался роман с Мироновым. Но 
на площадке все бурлило и ис-
крило еще и из-за молодости и 
красоты артистов, а дополни-
тельно подбадривало то, что 
сцены у моря снимали в Новом 
Свете, на территории знамени-
того завода шампанских вин. По 
воспоминаниям Жарикова, воду 
возили в цистерне из Судака, и 
этого небольшого «пайка» вечно 
не хватало – пресная вода была 
дефицитом. Зато сухого вина 
было хоть залейся. 
     Съемки начались в конце ав-
густа 1962 года и длились 3 ме-

сяца. Бархатный сезон прошел, 
и к началу ноября в Крыму было 
уже не жарко. В какой-то момент 
актерам пришлось совершать 
заплывы в холодной воде, изоб-
ражая радость от летнего зноя. 
Нилов с улыбкой вспоминал, 
что тогда в ход пошел так назы-
ваемый «исходящий реквизит»: 
для обогрева Оганесян разре-
шал актерам выпивать немного 
коньяка прямо на площадке.  
     «Три плюс два» вышел в про-
кат летом 1963-го, в разгар от-
пускного сезона. Большого 
успеха никто не ожидал, и 
вначале ему присвоили низкую 
категорию с небольшим количе-
ством прокатных копий – из-за 
этого и у актеров были низкие 
ставки. Но картина, казавшаяся 
проходной даже самим создате-
лям, постепенно стала приобре-
тать популярность: на нее 
ходили не по одному разу. Было 
принято решение серьезно уве-
личить число экранов для по-
каза, а актерам выплатили 
премию. 
     По воспоминаниям Жари-
кова, посмотрев готовый фильм, 

который значительно отличался 
от пьесы, Михалков похвалил 
его, скромно заметив, что сцена-
рий был пустяковый, а фильм 
получился весомый.  
     А еще целомудренный, но в 
то же время куртуазный, заря-
женный эротическим напряже-
нием, но без тени пошлости. Эта 
присущая жанру эксцентриче-
ской комедии двойственность 
манила зрителей. Добавим 
лето, море, каникулы, и лента 
быстро обошла по количеству 
зрителей «Королеву бензоко-
лонки» и французских «Трех 
мушкетеров», вышедших в том 
же году.  
     «Три плюс два» вошел в ис-
торию как инициатор бума ди-
кого туризма в СССР – фильм 
определенно родил особую ро-
мантику подобного отдыха. В то 
лето в стране провели свой от-
пуск в палатках около 3,5 млн 
человек. 
     На волне такого успеха воз-
никла даже идея снять продол-
жение, но от нее пришлось 
отказаться, когда через полтора 
года после премьеры умер Ген-
рих Оганесян. Режиссер снимал 
фильм, понимая, что это, скорее 
всего, его последняя работа, по-
скольку у него уже диагностиро-
вали рак желудка. 
     Интересно, что «курортная 
комедия» долго была «знамени-
тым неизвестным фильмом»: 

большая часть зрителей по-
смотрела его в сокращенном 
виде! Дело в том, что лента соз-
давалась сразу в нескольких 
версиях. Сначала каждую сцену 
снимали для широкого экрана, а 
следующий дубль с теми же ре-
пликами предназначался для 
обычного, так как оборудование 
для показа широкоэкранной 
версии было только в крупных 
городах. 
     В результате варианты полу-
чились разными: полноэкранная 
версия (традиционные 4:3) 
была короче на несколько 
минут. В нее не входил фанта-
стический эпизод на пляже, где 

между телами отдыхающих ле-
тало яблоко, буквально иллю-
стрируя метафору «яблоку 
негде упасть». Также там не 
было сцены, где девушки пы-
таются отгадать профессию 
мужчин: Нилов изображает мяс-
ника, Жариков – спортсмена, а 
Миронов – дамского парик-
махера. 
     Копия картины в формате 
1,85:1 хранилась на Рижской ки-
ностудии и после распада СССР 
считалась утраченной. Лишь в 
2015 году ее забрали, и фильм 
в полном объеме и современ-
ной размерности вернулся к 
зрителям, навсегда войдя в зо-
лотой фонд отечественного •
Фильм стал дебютом в кино для 
композитора Раймонда Паулса, 
который в то время работал му-
зыкантом в ресторане. Будущий 
маэстро написал для картины 
аранжировку и фоновую му-
зыку.кино. Кстати, о Риге.  
 

Татьяна Алешичева 
На фото вверху: Геннадий 

Нилов, Андрей Миронов  
и Евгений Жариков.

наше кино

Дика я  любовьДика я  любовь

ККаакк  ««ТТррии  ппллююсс  ддвваа»»  ссттаа лл  ггллааввнноойй  ккууррооррттнноойй  ккооммееддииеейй  ссооввееттссккооггоо  ээккррааннаа

Наталья  Фатеева  и  Наталья  Кустинская

Кадр  из  фильма  “Три  плюс  два”
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г о р о с к о п  н а  с е н т я б р ь
ОВЕН: Овнам в сентябре 2023 года не захочется тратить 
свой внутренний потенциал на дела, мало связанные с рабо-
той. Все ваши мысли сосредоточатся лишь на том, как поско-
рей разбогатеть и обрести долгожданную финансовую 
независимость. И вы действительно сделаете ряд крупных 
шагов к реализации этой цели (к концу месяца ваш привычный 
доход возрастёт, но вы пока не будете удовлетворены масшта-
бами этого роста). Куда больший позитив доставит вам ваша 
личная жизнь. Если вы одиноки, в начале осени у вас появится 
новая пассия, с которой вы имеете все шансы начать долгие и 
счастливые отношения. Если у вас уже есть семья, весь сен-
тябрь вас будет радовать тёплая атмосфера в стенах вашего 
дома.  
 
ТЕЛЕЦ: Тельцы в сентябре 2023 года будут активно выстраи-
вать свою личную жизнь, забыв про ряд других, не менее важ-
ных аспектов. Пока вы начинаете свой новый роман или 
пытаетесь возродить страсть в своей нынешней любовной при-
вязанности, ваш карьерный путь приостановится. Ваше на-
чальство не будет безропотно ждать, пока вы вдоволь 
«наиграетесь» в чувства, и назначит на очень выгодный пост 
другого сотрудника. Вам придётся безропотно принять этот 
факт (точней, из-за погружённости в сферу чувств вы пока не 
оцените всех масштабов случившегося). Вы продолжите вести 
себя, как человек, который нашёл личное счастье и пришёл к 
выводу, что это и есть для него самая главная ценность.  
 
БЛИЗНЕЦЫ:  Близнецы очень продуктивно проведут сен-
тябрь 2023 года, успешно совместив и личную жизнь, и работу. 
В каждой из перечисленных сфер вас ждёт масштабный успех 
(настолько большой, что его можно смело сравнить с настоя-
щей победой). Увы, победы дадутся вам довольно высокой 
ценой, и к концу первого осеннего месяца вы столкнётесь с 
крупными проблемами со здоровьем. Чтобы поскорей восста-
новить свой организм, найдите возможность хотя бы несколько 
дней уделить пассивному отдыху (ещё лучше, если вы именно 
сейчас, ощутив вкус победы, отправитесь в отпуск). Лучшим 
сценарием сентябрьского досуга для вас станет поездка на 
море или в оздоровительный санаторий в обществе приятного 
спутника (спутницы).   
 
РАК: Ракам весь сентябрь 2023 года будет присуще очень 
пассивное поведение. Вы будете чувствовать себя так, словно 
уже воплотили в жизнь все мечты и теперь можете наслаж-
даться спокойствием. В этом будет лишь частичная доля 
правды. Кое-какие дела вы действительно можете отпустить 
на самотёк, посчитав, что вы уже сделали ради них всё, что 
было возможно. Однако свою личную жизнь вам ни в коем слу-
чае не стоит отпускать на самотёк, так как данный аспект весь 
сентябрь будет требовать от вас большого внимания. Если вы 
одиноки, откажитесь от идеи крутить не один, а сразу не-
сколько новых романов (это закончится плохо). Если у вас есть 
партнёр, непременно узнайте, с кем и в каком формате он об-
щается в ваше отсутствие.  

ЛЕВ:   Для Львов сентябрь 2023 станет творческим и волни-
тельным периодом жизни. Если вы в недавнем прошлом соз-
дали какой-то уникальный проект, есть все шансы, что именно 
сейчас ваше детище «выстрелит» и обретёт массу поклонни-
ков. Если вы бизнесмен, производимый вами товар получит 
широкую популярность, сразу после чего ваш привычный 
доход в разы увеличится. Порадует вас и ваша личная жизнь, 
особенно, если вы человек семейный. В стенах вашего дома 
весь сентябрь будет царить очень располагающая, тёплая об-
становка, и вы сможете смело назвать семью своим тылом. 
Если вы одиноки, с трудом отыскав время для романтических 
встреч, вы всё-таки начнёте роман, который подарит вам ощу-
щение безграничного счастья.    
 
  ДЕВА: Девам в сентябре 2023 предстоит работать с повышен-
ной нагрузкой. На месте вашей работы произойдёт ряд перемен, 
после которых вы будете вынуждены снова доказывать свой про-
фессионализм и право называться лучшим сотрудником. Хорошо, 
что в ваших личных делах на столь сложном отрезке всё будет до-
статочно благополучно. Если у вас есть постоянный партнёр, он 
сделает всё, чтобы вы, возвращаясь домой, смогли отдохнуть и 
физически, и морально. Если вы одиноки, присмотритесь к чело-
веку, который уже давно испытывает к вам большую симпатию. На-
ходясь рядом с ним, вы полностью забудете о былых любовных 
разочарованиях (этот человек окружит вас заботой и теплотой, 
после чего рубцы на вашем сердце исчезнут).     
 
ВЕСЫ:   Весы в сентябре 2023 года полностью осуществят 
свою цель, имевшую нематериальный характер. Поставив га-
лочку напротив неё, вы вплотную займётесь поиском новой 
мечты. Она в свою очередь окажется сугубо материальной. Ве-
роятней всего, вы вознамеритесь разбогатеть, приобрести пре-
стижный автомобиль или «разжиться» личной жилплощадью 
в самом престижном районе. Конечно, за сентябрь ваше же-
лание не осуществится, да и ваш энтузиазм день за днём 
будет становиться всё меньше и меньше. А вскоре вы и вовсе 
полностью переключите свой интерес на сферу чувств (напри-
мер, займётесь поиском новой любви или реформацией своей 
текущей любовной привязанности).  
 
СКОРПИОН: Скорпионам сентябрь 2023 года не принесёт 
ни радости, ни разочарований. Вы будете заниматься делами, 
связанными с вашим домом, семьёй и работой. День за днём 
осуществляя забег по проторенной колее, вы ничуть не заску-
чаете. Вашей отдушиной станет новый друг или сосед, вместе 
с которым вы примитесь осваивать какое-то любопытное 
хобби, связанное с интернетом. Есть вероятность, что это дело 
настолько вас поглотит, что ради него вы откажетесь от части 
своих повседневных занятий (например, от хлопот по хозяй-
ству). Родственники вам это простят, ведь они, как и вы, будут 
ждать, что вскоре ваше интернет-начинание превратится в зо-
лотоносную жилу.  
 
 

СТРЕЛЕЦ:  Стрельцам в сентябре 2023 предстоит принимать 
не одно, а сразу несколько важнейших решений. Перемены нач-
нутся в тот самый момент, когда вы и ваш постоянный партнёр ре-
шите освободиться от своей несчастливой любовной 
привязанности. Став человеком свободным, вы будете вынуждены 
сменить место своего проживания (не исключено, что вместе с ним 
и место работы). Крупные метаморфозы в своей судьбе вы воспри-
мите довольно спокойно. Больше того! Вскоре вам станет понятно, 
что именно сейчас для вас стартовал новый, очень счастливый 
этап, в ходе которого вы обрели и финансовую независимость, и 
полную свободу действий, и возможность заниматься тем, что нра-
вится лично вам, а не вашей бывшей второй половинке.   
 
КОЗЕРОГ:  Козерогам в сентябре 2023 года удастся обрести 
некрупный успех в сфере финансов. Ради этих мини-побед вам 
придётся работать, засучив рукава и забыв о присущей вам инфан-
тильности. При этом свои сентябрьские достижения вас так вдох-
новят, что вы решите не останавливаться на достигнутом. Высока 
вероятность, что вы начнёте самостоятельный бизнес-проект или, 
чтобы стать немного богаче, устроитесь на вторую работу. Тем вре-
менем в ваших личных делах наметится полный простой (точней – 
унылое однообразие). Если вы одиноки, сентябрь не принесёт вам 
новых знакомств. Если у вас есть постоянный партнёр, в начале 
осени он будет недоумевать, почему ваши отношения стали на-
столько холодными.  
 
ВОДОЛЕЙ:  Водолеи проведут сентябрь 2023 года за при-
ятными хлопотами. Вероятней всего, вы будете обновлять ин-
терьер в стенах вашего семейного гнёздышка при поддержке 
всех своих домочадцев. Совместный труд будет проходить в 
очень приподнятой атмосфере, а потому вы запомните этот 
сентябрьский ремонт как довольно весёлый момент своей био-
графии. В ваших служебных делах, напротив, не будет ни на-
мёка на позитив. Ваш новый начальник, желая 
продемонстрировать свой высокий авторитет, заставит вас и 
ваших коллег работать с двойным энтузиазмом. Вы сильно 
устанете от этих ударных трудов и, возвращаясь домой, будете 
регулярно рассказывать родственниками язвительные байки о 
своём деспоте-боссе.   
 
РЫБЫ: Для Рыб сентябрь 2023 года станет одним из самых 
романтичных периодов жизни. Все ваши мысли, всё ваше сво-
бодное время поглотит тот человек, который стремительно 
ворвётся в ваш спокойный уклад в первой декаде этого ме-
сяца. Если вы до встречи с ним были абсолютно свободны, 
значит для вас начнётся самый главный в вашей жизни роман, 
имеющий шансы просуществовать много десятилетий. Однако, 
если у вас уже есть постоянный партнёр, вам придётся непро-
сто. Вам предстоит сделать выбор, что предпочесть – свой те-
кущий роман или новые отношения. Пока вы решаете этот 
вопрос, все другие дела не получат от вас большого внимания 
(в том числе - неоплаченные счета и другие проблемы, связан-
ные с финансами).      
                        

goroskops.com

к р о с с в о р д
По горизонтали::   1. Фильм Георгия Данелия. 5. Режущий инструмент. 8. Дом-дворец 
в Италии. 9. Птица из породы аистов. 10. Период каменного века. 11. Язвительная на-
смешка, злая ирония. 14. Африканское государство. 16. Изысканная еда. 21. Окисел на 
поверхности раскаленного металла. 24. Преследование с целью поймать. 25. Мужское 
имя. 26. Мелкая рыба из семейства сигов. 27. Сарай для скошенной травы. 28. Отрав-
ляющее вещество кожно-нарывного действия. 29. Рассказ Алексея Толстого. 34. Венгер-
ский композитор, автор оперетты "Веселая вдова". 36. Небольшая мотыга. 38. 
Млекопитающее отряда грызунов, обитающее в пампасах Аргентины. 41. Далекий пре-
док, родоначальник. 42. Воспаление роговицы. 43. Римский полководец и государствен-
ный деятель. 44. Хребет на Камчатке. 45. Географическая координата. 
 
По вертикали: 1. Лицевая выразительность. 2. Басня Ивана Крылова. 3. Произведе-
ние, творение, сочинение. 4. Театральная галерка. 5. Собрание, множество. 6. Окорок 
без кости удлиненной формы. 7. Необитаемый .... 12. Одежда священника для богослу-
жения. 13. Персидский и таджикский ученый-филолог, составивший первую известную 
антологию стихов на фарси "Сердцевину сердцевин". 15. Часть городской стены в древ-
нерусских городах. 17. Испанский народный танец. 18. Руководитель экспедиции, которая 
впервые достигла устья Амура. 19. Спутник планеты Солнечной системы. 20. Поперечный 
разрез бревна, бруса. 22. Австрийский автогонщик, чемпион мира в серии "Формула-1" в 
1975, 1977, 1984 годах. 23. Щелочной металл. 30. Родственник капусты. 31. Вязкая густая 
жидкость. 32. Удар в ладоши. 33. Жительница азиатского государства. 35. Мера массы. 
37. Плащ из Латинской Америки. 38. Профессия Ивана Груздева из фильма "Место 
встречи изменить нельзя". 39. Штат храма. 40. Деклассированный элемент во Франции, 
вор. 

2 сентября 
115 лет со дня рождения 
1908. Валентин Глушко, конструктор ракетных 
двигателей  
70 лет со дня рождения 
1953. Елена Проклова, актриса 
60лет со дня рождения 
1963. Станислав Черчесов, футбольный вратарь, 
тренер,  

3 сентября 
35 лет со дня рождения 
1988. Жером Боатенг, немецкий футболист, чем-
пион мира 2014 года  

4 сентября 
50 лет со дня рождения 
1973. Кирилл Пирогов, актер 

5 сентября 
455 лет со дня рождения 
1568. Томмазо Кампанелла, итальянский фило-
соф-утопист, поэт  
385 лет со дня рождения 
1638. Людовик XIV, король Франции (1643-1715), 
"король-солнце"  

6 сентября 
80 лет со дня рождения 
1943. Роджер Уотерс, английский бас-гитарист, 
один из основателей группы "Pink Floyd"  
50 лет со дня рождения 
1973. Юрий Шатунов, эстрадный певец  

7 сентября 
55 лет со дня рождения 
1968. Марсель Десайи французский футболист, 
чемпион мира (1998) и Европы (2000)  

8 сентября 
100 лет со дня рождения 
1923. Расул Гамзатов, аварский поэт  

9 сентября 
195 лет со дня рождения 
1828. Лев Толстой, писатель  
105 лет со дня рождения 
1918. Борис Заходер, поэт, детский писатель  
100 лет со дня рождения 
1953. Алишер Усманов, бизнесмен, миллиардер  

10 сентября 
85 лет со дня рождения 
1938. Евгений Татарский, кинорежиссер ("При-

ключения принца Флоризеля", "Джек Восьмеркин 
- американец", "Колье Шарлотты")  
75 лет со дня рождения 
1948. Игорь Костолевский, актер театра и кино 
55 лет со дня рождения 
1968. Гай Ричи, британский кинорежиссер, сцена-
рист, продюсер  

11 сентября 
60 лет со дня рождения 
1963. Геннадий Литовченко, украинский футбо-
лист, тренер, вице-чемпион Европы (1988)  

12 сентября 
90 лет со дня рождения 
1933. Татьяна Доронина, актриса театра и кино  
13 сентября 
50 лет со дня рождения 
1973. Фабио Каннаваро, итальянский футболист, 
чемпион мира 2006 года, лучший футболист Ев-
ропы 2006 года  

14 сентября 
40 лет со дня рождения 
1983. Эми Уайнхаус, английская певица, автор 
песен  

16 сентября 
185 лет со дня рождения 
1838. Джеймс Хилл, канадский инженер, финан-
сист, строитель Великой Северной железной до-
роги  
60 лет со дня рождения 
1963. Ричард Маркс, американский поп- и рок-
певец, композитор, продюсер  
60лет со дня рождения 
1963. Андрей Разин, певец, продюсер, организа-
тор группы "Ласковый май 
17 сентября 
55 лет со дня рождения. 
1968. Анастейша Лин Ньюкерк ,американская 
поп-певица, автор. Одна из самых коммерчески 
успешных поп-исполнительниц 2000-х годов. 

19 сентября 
75 лет со дня рождения 
1948. Джереми Джон Айронс, английский актер, 
лауреат премии "Оскар" ("Изнанка судьбы") 

  юю бб ии лл ее ии

О Т В Е Т Ы  Н А  В О П Р О С Ы  В  К Р О С С В О Р Д Е ,  О П У Б Л И К О В А Н Н О М  В  П Р О Ш Л О М  Н О М Е Р Е :  
По горизонтали:  1. Скиф. 4. Гиви. 7. Отвар. 10. Слалом. 11. Африка. 13. Абзац. 15. Ограда. 16. Интерн. 17. Удача. 19. Донка. 22. Жатва. 25. 
Лутфи. 26. Уборка. 27. Нектар. 28. Десть. 30. Пьета. 33. Юката. 36. Анион. 37. Привал. 38. Струна. 39. Спорт. 41. Физика. 42. "Рыцарь". 43. 
Арара. 44. Юмор. 45. Каяк. 
По вертикали:  2. Колядка. 3. Фома. 4. Грац. 5. Воронеж. 6. Кларен. 8. Возраст. 9. Акцепт. 12. Тодд. 14. Юнга. 17. Укладка. 18. Авиньон. 20. 
Одурь. 21. Клодт. 23. Антик. 24. Ворот. 29. Спиноза. 30. Папа. 31. Ефимия. 32. Атавизм. 33. Юстиция. 34. Авуары. 35. Арап. 39. Саар. 40. Трак. 
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